
练习答案解析

（1）2
に

時
じ

半
はん

  （2）6
ろく

時
じ

  （3）1
じゅう

0 時
じ

半
はん

【例】A：是 9 点吗？     B：是 8 点半哟。

（1）じゅうはちじ   
（2）きょう                                 是今天 23 点。

（3）ななじゅうよん               是 74。

（1）6
ろく

足
た

す 6
ろく

は 1
じゅう

2
に

です。  （2）2
に

足
た

す 3
さん

は 5
ご

です。  （3） 1
じゅう

7
なな

足
た

す 5
ご

は 2
にじゅう

2
に

です。
【例】——现在几点？  A 已经 9 点了。   B 是现在哟。   C 还没好吗？   D 喵？

（1）——犬
いぬ

ですか。是狗吗？

           A 猫
ねこ

ですか。是猫。                                      B まだですか。还没好吗？

           C 猫
ねこ

ですよ。是猫哟。                                      もう 4
よ

時
じ

ですよ。已经 4 点了哦。

（2）——明
あ し た

日ですか。是明天吗？

           A 楽
たの

しい！好快乐！                                      B 明
あ さ っ て

後日ですよ。是后天哟。

           C もう 2
に

時
じ

ですけど。已经 2 点了。      D 1
じゅう

1
いち

時
じ

に寝
ね

ます。11 点睡觉。

（3）——今
いま

1
じゅう

0 時
じ

ですよ。现在 10 点了哟。

            A まだまだ。还没还没。                            B ああ、8
はち

時
じ

ですか。啊，8 点吗？

            C 昨
き の う

日です。是昨天。                                    あのう、猫
ねこ

ですか。嗯，是猫吗？

（1）明
あ し た

日、1
じゅう

0 時
じ

に寝
ね

ます。                                明天 10 点睡觉。

（2）あのう、もう 1
じゅう

1
いち

時
じ

ですけど。             那个……已经 11 点了呢。

（3）ゲーム、まだですか。                                 游戏，还没好吗？ *

        * 结合上下文语境，可能有：“还没准备好吗？ / 还没玩够吗？”等具体意思。

【例】A：现在几点？    B：才 6 点哦。/ 已经 8 点了哦。

 已经18点了。
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《日语新起点》

（1）たなか⓪　（我）是田中。                  （2）り①　                  是小李吗？ 

（3）そん①　      不，不是小孙。                 （4）せんしゅう⓪　上个星期，抱歉。

（5）ぼく①　      喂，是我（男性自称）。    （6）ばか①　             不笨哟。

【例】A：喂，是小李吗？     B：是的，我是（李）。
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（1）――もしもし、王
おう

さんですか。喂，你是小王吗？

           A はい、王
おう

です。对，我是小王。      B はい、李
り

です。对，我是小李。

           C はい、王
おう

ではありません。对，我不是小王。   
           D いいえ、李

り

ではありません。不，我不是小李。

（2）――もしもし、私
わたし

です。喂，是我。

           A もしもし、私
わたし

です。喂，是我。            B あのう…張
ちょう

さんですか。那个……你是张先生吗？

           C あのう…私
わたし

ですか。那个……是我吗？         
           D 私

わたし

は張
ちょう

さんですよ。我是张先生哟。*

        *D 语法没错，但“～さん”不能加在自己的姓名后，可改为：（私
わたし

は）張
ちょう

です。（我是老张。）

（3）――こんにちは。孫
そん

です。你好，我是小孙。

           A 孫
そん

さんですよ。是小孙哟。               B どなたですか。 您是哪位？

           C 孫
そん

さん、こんにちは。小孙你好。      李
り

さんですか。 ↘你是老李啊。

（1）こんにちは。李
り

です。                            你好，我姓李。

（2）どなたですか。王
おう

さんですか。          是哪位？是王小姐吗？

（3）えっと、彼
かの

女
じょ

ではありません。          呃……不是女朋友。/ 不是她。

【例】A：050-2683-6923*。

          B：喂，你好，我是佐藤。

          A：喂，你好，我是田中。

          B：啊，田中小姐，你好呀。

          A：佐藤，你好。

 ＊这个号码读为：ぜろごー③ぜろ① の　にーろく③　はちさん③　の　ろくきゅう③　
にーさん③
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【例】我是日本人。请多多关照。

【例】A：寿司，看起来挺好吃。   B：好吃哦。

（1）――王
おう

さんは中
ちゅう

国
ごく

人
じん

ですか。小王是中国人吗？

           A 猫
ねこ

ですよ。是猫哦。                                       B 中
ちゅう

国
ごく

人
じん

です。是中国人。

           C 韓
かん

国
こく

人
じん

ですか。是韩国人吗？                         田
た

中
なか

さんは中
ちゅう

国
ごく

人
じん

です。田中是中国人。

（2）――初
はじ

めまして。劉
りゅう

です。你好，我姓刘。

           A どうぞよろしく。请多多关照。                 B 劉
りゅう

ではありません。我不姓刘。

           C 劉
りゅう

ではありませんか。↗你不姓刘吗？       張
ちょう

さん、よろしく。小张，多关照。

（3）――わあ、お寿
す

司
し

！天
てん

ぷら！哇，寿司！天妇罗！

           A お寿
す

司
し

さん、こんにちは。寿司，你好。

        B 天
てん

ぷらはどなたですか。天妇罗小姐是哪一位？
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           C 田
た

中
なか

さんは美
お い

味しいですか。田中先生很好吃吗？

           うん、美
お い

味しいですよ。嗯，好吃的哦。

（1）初
はじ

めまして。私
わたし

は王
おう

です。        你好，我姓王。

（2）田
た

中
なか

さんは日
に

本
ほん

人
じん

ですか。        田中是日本人吗？

（3）お肉
にく

、おいしそうです。             肉，看起来很香

4
D

（1）じゅうさんさい                            （2）じゅうななさい
（3）じゅうはっさい                            （4）よんじゅうきゅうさい
【例】A：佐藤上几年级了？   B：三年级，12 岁。

【例】男：小王是 1 年级学生吗？            女：不，是 2 年级学生。

	 问：小王是几年级学生？                答：（小王是）2 年级学生。

（1）  男：李
り

さんは何
なん

年
ねん

生
せい

ですか。小李几年级？             女：3
さん

年
ねん

生
せい

です。三年级。

          问：李
り

さんは何
なん

年
ねん

生
せい

ですか。小李几年级？     

          答：（李
り

さんは）3
さん

年
ねん

生
せい

です。（小李）3 年级。

（2）  男：張
ちょう

さんは何
なん

歳
さい

ですか。小张几岁了？    

          女：2
は た ち

0 歳です。あっ、 2
にじゅう

1
いっ

歳
さい

です。20 岁。啊！ 21 岁了。

          问：張
ちょう

さんは何
なん

歳
さい

ですか。小张几岁啦？  

          答：（張
ちょう

さんは） 2
にじゅう

1
いっ

歳
さい

です。（小张）21 岁。

          * 姓氏“趙
ちょう

、張
ちょう

”同音，也可以写“趙
ちょう

さん”。

（3）  男：劉
りゅう

さんは 3
さんじゅっ

0 歳
さい

ですね。小刘是 30 岁吧？    

          女：いいえ、3
さん

0
じゅっ

歳
さい

ではありません。不，不是 30 岁。

          问：劉
りゅう

さんは 3
さん

0
じゅっ

歳
さい

ですか。小刘是 30 岁吗？ 

          答：いいえ、（劉
りゅう

さんは）3
さん

0
じゅっ

歳
さい

ではありません。不，（小刘）不是 30 岁。

（1）  私
わたし

は 1
じゅう

6
ろく

歳
さい

です。                                我 16 岁。

（2）  佐
さ

藤
とう

さんは大
だい

学
がく

二
に

年
ねん

生
せい

ですね。       佐藤是大学二年级生吧？

（3）  お先
さき

に失
しつ

礼
れい

します。                              不好意思，我先走了。

【例】医生：请进，佐藤，你好。

          学生：请多多关照。

          医生：佐藤同学你几年级啦？

          学生：我 1 年级，18 岁了。
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（1）がくせい⓪      （你）是学生吗？   

（2）にほん② *　せんせい③     我是日本高中的老师。

  *“日
に

本
ほん

”作为一个单词读②调，而“日
に

本
ほん

の”整体读⓪调。

（3）しゅふ①     我妈以前不是家庭主妇    （4）かいしゃいん③     我爸也是上班族。

（5）ともだち⓪      你不是我的朋友。       （6）うそ①      （这）是谎言吧？

【例】——我是歌手。

   A 对，不是歌手。    B 不是歌手吗？    C 我也是。    D 我也是律师。

（1）――私
わたし

は一
いち

年
ねん

生
せい

です。我是一年级学生。

           A 私
わたし

は。我……　                                                B 私
わたし

です。是我。

           C 私
わたし

ですか。是我吗？                                    私
わたし

も。我也是。

（2）――先
せん

生
せい

ですか。您是老师吗？

           A 射
い

手
て

座
ざ

ですね。是射手座吧。              B うそ。私
わたし

も。哇塞，我也是。

           C いいえ。不是。                                     
           D 先

せん

生
せい

ではありませんでした。我以前不是老师。

（3）――父
ちち

は会
かい

社
しゃ

員
いん

です。我爸是上班族。

           A ええ？学
がく

生
せい

ですか。诶，是学生吗？

        B 私
わたし

の父
ちち

も会
かい

社
しゃ

員
いん

です。我爸也是上班族。

        C いいえ、友
とも

達
だち

ではありませんよ。不，不是朋友哟。

        D えっ？公
こう

務
む

員
いん

ですか。诶？是公务员吗？

（1）ジュースをください。                               请给我果汁。

（2）美
お い

味しそう！いただきます。                  看上去很好吃。我开始吃啦。

（3）先
せん

生
せん

もあなたの友
とも

達
だち

ですよ。              老师也是你的朋友哦。

【例】A：我爸是公司职员。   B：我爸也是（公司职员）。
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（1）でんわ⓪  铃木，来电话了。/ 你的电话。   （2）せんたくき③④  请给我一台洗衣机。

（3）おきゃくさん⓪   森先生是林先生的客人    （4）おてがみ②  周老师写来的信。

（5）ま  请等一下。                                          （6）やくそく⓪  好的，一言为定。

（1）――森
もり

さん、お電
でん

話
わ

ですよ。森先生，有你的电话哦。

           A メールですね。是邮件吧？                                B 手
て

紙
がみ

でしたか。< 过去 > 是信吗？

           C 電
でん

話
わ

ではありません。不是电话。                       ありがとう。谢谢。

（2）――サインをお願
ねが

いします。麻烦你签个字。

           A サインではありません。不是签字。  
           B サインではありませんでした。当时不是签字。
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           C サインですね。分
わ

かりました。签字是吧？知道了。 
           D 先

せん

生
せい

のサインです。这是老师的签名。

（3）――林
りん

さん、約
やく

束
そく

ですよ。小林，咱们约好了哦。

           A うん、約
やく

束
そく

です。嗯，约好了。                       B えっ、電
でん

話
わ

ですか。咦，是电话吗？

           C うそ！約
やく

束
そく

でしたか。啥？咱们过去约好了？  
           D ああ、楽

たの
しいです。啊，真好玩。

（1）メールです。佐
さ

藤
とう

さんからです。                       来邮件了。佐藤发来的。

（2）お手
て

紙
がみ

です。サインをお願
ねが

いします。              这是您的信件。请签字。

（3）分
わ

かりました。約
やく

束
そく

です。	                           知道了。一言为定。

【例】A：晚上好。这是电饭锅吗？

          B：晚上好。是洗衣机。请您签字。

          A：好的。谢谢你。

3

4

（1）かさ①  是小张的伞。                     （2）じかん⓪   时间到了。

（3）いって⓪   我走了 / 我去去就回。    （4）くつ②  鞋子和领带，好了。

（5）こども⓪  已经不是小孩了。                 おとな⓪ 你是个大人呢。/ 你真成熟。

  ＊“子
こ

供
ども

”和“大
おとな

人”分别包含“幼稚”和“成熟”的意思。

（1）行
い

ってらっしゃい。                                  我走了。——你慢走。

（2）ありがとう（ございます）。                这是村上春树的书，请收下。——谢谢。

（3）そうですか？↗	                         哈哈哈，真好呀。——是吗？

（1）――靴
くつ

はどこですか。鞋子在哪儿？

           A 寝
ね

ます。睡觉。                                       B 冷
れい

蔵
ぞう

庫
こ

の前
まえ

です。冰箱前。

           C 時
じ

間
かん

です。时间到了。                             田
た

中
なか

さんの靴
くつ

です。是田中的鞋子。

（2）――あなたの傘
かさ

ですか。是你的伞吗？

           A はい、李
り

さんの傘
かさ

です。	 是的，是小李的伞。                               
           B 李

り

さんの傘
かさ

はどこですか。小李的伞在哪儿？

           C 私
わたし

の傘
かさ

です。ありがとう。是我的伞，谢谢你。                             
           D 傘

かさ

さん、行
い

ってらっしゃい。小伞，你慢走。

（3）――時
じ

間
かん

ですよ。时间到了。

           A そうですか。分
わ

かりました。是吗？我知道了。 
           B 男

おとこ

の子
こ

ですね。是男孩子呢。

           C 女
おんな

の子
こ

ではありませんでした。不是女孩子。

           D 時
じ

間
かん

をください。请给我时间。
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（1）先
せん

生
せい

、そろそろお時
じ

間
かん

です。                老师，快到时间了。

（2）子
こ

供
ども

はどこですか。                                  孩子在哪儿？

（3）そうですか。⤵ 男
おとこ

の子
こ

ですか。⤵	    是嘛……是男孩子啊。

【例】A：包在哪里？       B：在冰箱的前面

4

5

（1）ちち①②  我爸（以前）是司机。     （2）おとうさん②   你 / 他 / 她父亲是司机吗？

（3）いもうと④　きれい①   我妹妹很漂亮的哟。    

（4）おねえさん②  姐姐不是公务员。      （5）わかい②  奶奶真年轻。

（6）にて⓪你不像你爷爷。

（1）男：李
り

さん、あの方
かた

はお姉
ねえ

さんですか。小李，那位是你姐姐吗？   

         女：いいえ、母
はは

ですよ。不，是我妈。

         男：若
わか

いですね！好年轻啊！ 

         问：あの方
かた

は李
り

さんのお姉
ねえ

さんですか。那位是小李的姐姐吗？

         答：いいえ、（李
り

さんの）お母
かあ

さんです。不，是小李的妈妈。

（2）男：王
おう

さんは 4
よ

人
にん

家
か

族
ぞく

ですか。小王是 4 口之家吗？

         女：はい、4
よ

人
にん

家
か

族
ぞく

です。对，是 4 口之家。

         问：王
おう

さんは 4
よ

人
にん

家
か

族
ぞく

ですか。小王他 / 你是 4 口之家吗？

         答：はい、そうです。/4
よ

人
にん

家
か

族
ぞく

です。是的，是 4 口之家。

（3）男：わあ、張
ちょう

さんの妹
いもうと

さん、綺
き

麗
れい

ですね。哇，小张的妹妹真漂亮。

         女：そうですね。是的呢。

         问：張
ちょう

さんの妹
いもうと

さんは綺
き

麗
れい

ですか。小张的妹妹漂亮吗？

         答：そうです。/ 綺
き

麗
れい

です。是的。/ 漂亮。

（1）張
ちょう

さん / 趙
ちょう

さんはお母
かあ

さんに似
に

てる。                	 小张 / 小赵长得像母亲。

（2）うちは四
よ

人
にん

家
か

族
ぞく

です。父
ちち

と母
はは

と姉
あね

と私
わたし

です。       我家有 4 口人，爸爸妈妈姐姐和我。

（3）お兄
にい

さんは 2
は た ち

0 歳で、かっこいいです。	            哥哥 20 岁，很帅。

【例】A：我哥 27 岁。

          B：你哥哥是司机吗？

          A：对，没错，是司机。

（1）なん①  是什么？（敬体问句）           （2）なつ②   不喜欢夏天。

（3）こども⓪  没孩子。                            （4）けっこう① 橘子和柠檬，我都挺喜欢。
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（5）いちご⓪  比起苹果，我更喜欢草莓。 （6）なまえ⓪　なに①   你叫啥？

（1）A：あなたは誰
だれ

ですか。   B：森
もり

です。                                  你是谁？我是森。

（2）A：（お）いくつ / 何
なん

歳
さい

ですか。   B：2
は た ち

0 歳です。           多大啦？ 20 岁了。

（3）A：何
なん

人
にん

いますか。   B：5
ご

人
にん

います。                                   有多少人？有 5 人。

（4）A：何
なん

人
にん

家
か

族
ぞく

ですか。   B：4
よ

人
にん

家
か

族
ぞく

です。                           几口之家？ 4 口人。

【例】我妈喜欢苹果。

（1）私
わたし

は春
はる

より秋
あき

です *。                                   比起春天，我更喜欢秋天。

（2）お名
な ま え

前は何
なん

ですか。…はい、南
みなみ

さんですね。   
           你的名字是？……好的，小南，对吧？

（3）ええ？ 妹
いもうと

さんがいますか。	          咦？你有妹妹啊？

  * 名 1 より名 2 です。意为：“比起名 1，名 2 更……”其中，“です”代替了具体的谓语部分，
可以根据语境灵活翻译。
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5 现在将来时
肯定形式 过去时肯定形式

～ます

見
み

ます

来
き

ます
覚

さ

めます

います

寝
ね

ます

します

～ません

見
み

ません

来
き

ません
覚

さ

めません

いません

寝
ね

ません

しません

～ました

見
み

ました

来
き

ました
覚

さ

めました

いました

寝
ね

ました

しました

～ませんでした

見
み

ませんでした

来
き

ませんでした
覚

さ

めませんでした

いませんでした

寝
ね

ませんでした

しませんでした

现在将来时
否定形式 过去时否定形式

（1）たかい②  这个衬衫很贵。500 美元。          （2）あたらしい④   是新鞋呢。

（3）やすい②  那份报纸便宜吗？    

（4）せんぱい⓪  王先生 / 小姐 / 老王是我的前辈 / 学长 / 学姐。

（5）おれ⓪　たんじょうび③  今天是我的生日。

（6）はなや②　いく⓪  去那家花店。

【例】A：这个多少钱？ B：这个 100 日元。

    こ：りんご　すいか　みかん　寿
す

司
し

　バナナ　
    そ：新

しん
聞
ぶん

　エアコン　電
でん

話
わ

　手
て

紙
がみ

　ラジオ　
    あ：山

やま
　花

はな

（1）——これは何
なん

ですか。这是什么？

           A 佐
さ

藤
とう

さんです。佐藤。                                           B 佐
さ

藤
とう

さんのです。佐藤的。

           C シャツです。衬衫。                                                    新
あたら

しいです。新的。

1
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（2）——ご飯
はん

行
い

く？吃饭去吗？

           A 高
たか

いですね。好贵呢。                                           B いいですね。好呀。

           C 安
やす

いですね。很便宜呢。                                           美
お い

味しいですね。真好吃呀。

（3）――そのすいかは誰
だれ

のですか。那西瓜是谁的？

           A 王
おう

さんのですよ。是小王的哟。                         B 王
おう

さんですよ。是小王哟。

           C それですよ。是那个哟。	                                        お疲
つか

れ様
さま

でした。辛苦了。

（1）それはお母
かあ

さんからのお手
て

紙
がみ

です。                   那是妈妈写来的信。

（2）この新
あたら

しいシャツは 4
よん

,0
せ ん

00 円
えん

です。                    这件新衬衫 4000 日元。

（3）6
ろく

0
ま

0,0
ん

0 円
えん

も？高
たか

いです。	                            高达 6 万日元？好贵。

5

D

D

（1）くろい② 　ほん  请给我 2 支黑色的圆珠笔。     

（2）けいたい⓪   我的手机在哪里？

（3）こいびと⓪    那个人曾经是我的恋人。    

（4）ほっかいどう③    北海道很漂亮。

（5）おみやげ⓪   这是礼物，送给你。

（6）ゆびわ⓪   那个戒指，看起来好像很贵。

【例】A：（1 号图。）那是什么？    B：是公文包。

  图中物品依次是：かばん、本
ほん

、ノート、辞
じしょ

書、手
てちょう

帳、鉛
えんぴつ

筆、財
さいふ

布、携
けいたい

帯、かぎ
 （1）女：これは何

なん

ですか。这是什么？

         男：財
さい

布
ふ

です。钱包。

         问：これは何
なん

ですか。这是什么？

         答：（これは）財
さい

布
ふ

です。（这是）钱包。

（2）女：それはだれの携
けい

帯
たい

ですか。那是谁的手机？

         男：ああ、王
おう

さんのですよ。啊啊，是小王的哟。

         问：それは李
り

さんの携
けい

帯
たい

ですか。那是小李的手机吗？

         答：いいえ、王
おう

さんの（携
けい

帯
たい

）です。不，是小王的。

（3）女：はい、どうぞ。北
ほっ

海
かい

道
どう

のお土
み や げ

産です。来，给你。北海道的特产。

         男：わあ、このクッキー、美
お い

味しいですね！哇，这种饼干很好吃的呢。

         问：このクッキーはどこのお土
み や げ

産ですか。这种饼干是哪里的特产？

         答：北
ほっ

海
かい

道
どう

の（お土
み や げ

産）です。是北海道的（特产）。

（1）李
り

さんからのお土
み や げ

産です。                               这是小李送的礼物。

（2）新
あたら

しい携
けい

帯
たい

は高
たか

いです。                                         新手机很贵。

（3）その電
でん

子
し

辞
じ

書
しょ

はいくらですか。	                 那个电子词典多少钱？

1
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【例】A：给你，礼物。是新的镜子。生日快乐。

          B：哇，我很喜欢镜子，好开心。我就收下了。

5

（1）ちかてつ⓪　えき①	   那个……地铁站在哪儿？     

（2）ぎんこう⓪   这里是银行。

（3）ゆうびんきょく③    邮局在那边。    

（4）おみせ⓪　としょかん②    商店在图书馆外面。

（5）すぎ②   已经 10 点多了。

（6）ま     たせ   大家久等了。

（1）——トイレはどこですか。厕所在哪里？

           A こちらです。在这儿。                                       B 誰
だれ

ですか。是谁？

           C 銀
ぎん

行
こう

ですか。是银行吗？                                      これですね。是这个呢。

（2）——スーパーはここですか。超市是在这里吗？

           A はい、中
なかむら

村さんです。是中村。                     
           B いいえ、中

なかむら

村さんのかぎですよ。不，是中村的钥匙哦。

           C はい、デパートですよ。是的，是百货商店哦。

           D いいえ、あそこです。不，在那边。

（3）――駅
えき

はどこですか。车站在哪儿？

           A 地
ち

下
か

鉄
てつ

の駅
えき

ですか。地铁站吗？在那边。                                       
           B デパートですか。あちらです。百货商店吗？在那边。

           C バス停
てい

* ですか。あちらです。公交车站吗？在那边。

           D 喫
きっ

茶
さ

店
てん

ですか。あちらです。咖啡店吗？在那边。

        * 汉语里“车站”包括地铁站、公交车站等，但日语的“駅
えき

”一般指地铁、电车、火车站点，   
          不包括公交车站。
【例 1】A：（7 号图。）厕所在哪儿？ B：厕所在这儿。

【例 2】A：（1 号图。）这边是书店。B：哇，好漂亮呀。

（1）おおさか⓪   我是大阪大学 * 的学生。     （2）こうえん⓪　い   上周去了公园。

（3）おくれ⓪   迟到了大约 20 分钟。                        だいじょうぶ③    真的没事吗？

（5）ひ①   今天是父亲节。                            （6）きょうと①   你现在在京都？

* 大阪（おおさか⓪）＋大学（だいがく⓪）→ 大阪大学（おおさかだいがく⑤）

1
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【例】A：现在在哪儿？    B：在东京的高级公寓里。

 （1）女：もしもし、田
た

中
なか

さん？今
いま

どこですか。喂，田中？你现在在哪儿？

         男：今
いま

、事
じ

務
む

室
しつ

ですよ。现在在办公室哟。

         问：男
おとこ

の人
ひと

は今
いま

どこですか。男人现在在哪儿？

         答：事
じ

務
む

室
しつ

です。在办公室。

（2）男：李
り

さん、きのう図
と

書
しょ

館
かん

へ行
い

きましたか。2. 小李，昨天去图书馆了吗？

         女：いいえ、きのうは家
いえ

へ帰
かえ

りました。不，明天回家了。

         男：そうですか。明
あ し た

日図
と

書
しょ

館
かん

へ行
い

きますか。这样啊。明天去图书馆吗？

         女：行
い

きます。去。

         问：女
おんな

の人
ひと

は明
あ し た

日図
と

書
しょ

館
かん

へ行
い

きますか。女人明天去图书馆吗？

         答：はい（、/ 行
い

きます）。是的（，去）。

（3）女：ごめんなさい。1
じゅっ

0 分
ぷん

ぐらい遅
おく

れます。对不起，我要迟到 10 分钟左右。

         男：分
わ

かりました。大
だい

丈
じょう

夫
ぶ

ですよ。我知道了。没事的。

         问：何
なん

分
ぷん

ぐらい遅
おく

れますか。大概要迟到多久呢？

         答：1
じゅっ

0 分
ぷん

ぐらいです。/1
じゅっ

0 分
ぷん

ぐらい遅
おく

れます。大概 10 分钟左右。

（1）今
き ょ う

日休
やす

みですから、会
かい

社
しゃ

へ行
い

きません。         今天休息，所以不去公司。

（2）大
だい

丈
じょう

夫
ぶ

かな。分
わ

かりません。                             没问题吧？我不知道。

（3）子
こ

どもの日
ひ

は 5
ご

月
がつ

5
い つ か

日です。	                 儿童节（日本男孩节）是 5 月 5 日。

【例】A：休息日你做什么？

          B：打扫。

          A：我也打扫。

2
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动词分类与ます形专题

書
か

く（1）書
か

きます                    食
た

べる（2）食
た

べます                できる（2）できます
届
とど

く（1）届
とど

きます                    来
く

る（3）来
き

ます		       寝
ね

る（2）寝
ね

ます
読

よ

む（1）読
よ

みます                    作
つく

る（1）作
つく

ります	                   遊
あそ

ぶ（1）遊
あそ

びます
分

わ

かる（1）分
わ

かります　      する（3）します		       太
ふと

る（1）太
ふと

ります
泳
およ

ぐ（1）泳
およ

ぎます                    勉
べん

強
きょう

する（3）勉
べん

強
きょう

します	      いる（2）います
ある（1）あります                    休

やす

む（1）休
やす

みます	                   送
おく

る（1）送
おく

ります
起

お

きる（2）起
お

きます               見
み

る（2）見
み

ます		       掃
そう

除
じ

する（3）掃
そう

除
じ

します
教
おし

える（2）教
おし

えます               買
か

う（1）買
か

います
聞

き

く（1）聞
き

きます                    迷
まよ

う（1）迷
まよ

います	                   飲
の

む（1）飲
の

みます
出

だ

す（1）出
だ

します                    習
なら

う（1）習
なら

います	                   違
ちが

う（1）違
ちが

います
切

き

る（1*）切
き

ります                  借
か

りる（2）借
か

ります	      かける（2）かけます



*“切る”是特殊动 1，要特别记忆。

閉
し

める（2）閉
し

めます                      開
あ

ける（2）開
あ

けます	            降
お

りる（2）降
お

ります
買

か

い物
もの

する（3）買
か

い物
もの

します    コピーする（3）コピーします　
渡
わた

る（1）渡
わた

ります                          過
す

ぎる（2）過
す

ぎます	            消
け

す（1）消
け

します
止

と

める（2）止
と

めます                      死
し

ぬ（1）死
し

にます	             降
ふ

る（1）降
ふ

ります

2

3

寝る→寝ります　　　　　　寝ます         （动 2 错按动 1 的规则变形）

遊ぶ→遊ぶます　　　　　　遊びます    （动 1 规则运用错误）

出る→出ります　　　　　　出ます	 （动 2 错按动 1 的规则变形）

する→すります　　　　　　します	 （动 3 错按动 1 的规则变形）

食べる→食べります　　　　食べます    （动 2 错按动 1 的规则变形）

分かる→分かます　　　　　分かります（动 1 错按动 2 的规则变形）

～ます

書きます

分かります

飲みます

寝ます

食べます

来ます

電話をします

書く

分かる

飲む

寝る

食べる

来る

電話をする

～ました

書きました

分かりました

飲みました

寝ました

食べました

来ました

電話をしました

～ません

書きません

分かりません

飲みません

寝ません

食べません

来ません

電話をしません

～ませんでした

書きませんでした

分かりませんでした

飲みませんでした

寝ませんでした

食べませんでした

来ませんでした

電話をしませんでした

动词基本形

（1）とうふ⓪   这间店的豆腐好吃。     （2）にほんご⓪	 ざっし⓪   请给我日文杂志。

（3）しゅっちょう⓪   上个月出差了足足 3 次。         たべます③   1 天至少吃 4 次。

（5）ちゅう⓪   我正在减肥。                            （6）いれます③   把牛奶加入咖啡里。

【例】A：您要吃点什么？

          B：我要荞麦面。

          A：饮料什么的需要吗？

          B：那，来一杯橙汁。

          A：好的，荞麦面和橙汁对吧？ 800 日元。

1
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（1）この英
えい

語
ご

の本
ほん

は難
むずか

しいです。                               这本英文书很难。

（2）週
しゅう

に一
いっかい

回は食
た

べます。                                            每周至少吃一次。

（3）コーヒーはどうですか。	                          来杯咖啡，怎么样？

【例】A：咦？那本日语书哪儿去了？

          B：已经装进包里了。

          A：哪个包？ B：那个。

3

（1）おととい③   前天是星期一。     （2）せんげつ①　いき   上个月去了 2 次图书馆。

（3）おんがく①  因为喜欢音乐，所以要搞乐队。 

（4）かいしゃ⓪	 たしか①   小林的公司好像是在这边。

（5）まいばん①　しゅくだい⓪   每天晚上做作业。 

（6）ことし⓪　たいかい⓪   今年办大会。

【例】A：1 月 1 日怎么样？

          B：啊，星期一对吧？没问题哟。

（1）――今
き ょ う

日は何
なん

曜
よう

日
び

ですか。今天星期几？

           A 今
こ と し

年だ。是今年。                                       B 水
すい

曜
よう

日
び

だ。是星期三。

           C 去
きょ

年
ねん

じゃない。不是去年。                         今
こん

週
しゅう

じゃない。不是本周。

（2）――3
さん

月
がつ

2
にじゅう

5
ご

日
にち

はどうですか。3 月 25 日怎么样？

           A そうですか。分
わ

かりました。是嘛？我知道了。

           B 5
ご

月
がつ

はだめです。5 月不行。

           C 5
ご

月
がつ

ですか。大
だい

丈
じょう

夫
ぶ

ですよ。5 月吗？没问题哟。

           D まだ分
わ

かりません。现在还不知道呢。

（3）――今
き ょ う

日は美
び

人
じん

さんと約
やく

束
そく

があります。今天和美女有约。

           A 約
やく

束
そく

です。咱们一言为定。                     B わあ、羨
うらや

ましい。哇，好羡慕。

           C 約
やく

束
そく

ではありません。不是约定。            約
やく

束
そく

がありませんので。因为没有约。

（1）今
き ょ う

日は水
すい

曜
よう

日
び

ですので、だめです。                        今天是周三，所以不行。

（2）明
あ し た

日は 6
ろく

月
がつ

6
む い か

日で、金
きん

曜
よう

日
び

です。                            明天是 6 月 6 日星期五。

（3）すみません、友
とも

達
だち

と約
やく

束
そく

がありますので。        不好意思，因为与朋友约好了。

【例】A：英语测验是什么时候？

          B：好像是……星期三哦。

          A：咦？不是星期四吗？

          B：不是星期四。
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（1）まち②　ひろい②   这座城市很大。    （2）ひこうき②   飞机更贵。

（3）あおい②  哇，好蓝，好美。                       あたたかい④   今年的秋天比春天暖和。

（5）あつい②　で   大热天不出门。                      べんり①   手机真的很方便呢。

【例】A：这周的考试难吗？                          B：是的，比上周难。

（1）男：この帽
ぼう

子
し

はいくらですか。这顶帽子多少钱？

         女：3,000 円
えん

です。3000 日元

         男：じゃあ、あのコートは？那，那件大衣呢？

         女：10,000 円
えん

です。10000 日元。

         问：この帽
ぼう

子
し

はあのコートより高
たか

いですか。这顶帽子比那件大衣贵吗？

         答：いいえ、違
ちが

います。不，不是。

（2）女：飛
ひ

行
こう

機
き

はどうですか。飞机怎么样？

         男：船
ふね

よりずっと高
たか

いです。比船贵太多了。

         女：船
ふね

よりずっと速
はや

いですからね。因为它比船快多了呀。

         问：飛
ひ

行
こう

機
き

は船
ふね

より速
はや

いですか。飞机比船快吗？

         答：はい（、そうです。/ ずっと速
はや

いです）。是的（，没错。/ 快多了。）

（3）男：僕
ぼく

は 25 歳
さい

です。運
うん

転
てん

手
しゅ

です。我 25 岁，是个司机。

         女：私
わたし

は 23 歳
さい

です。日
に

本
ほん

語
ご

の先
せん

生
せい

です。我 23 岁，是个日语老师。

         问：男
おとこ

の人
ひと

は女
おんな

の人
ひと

より若
わか

いですか。男人比女人年轻吗？

         答：いいえ、違
ちが

います。不，不是。

（1）今
き ょ う

日は昨
き の う

日よりずっと暑
あつ

いです。                              今天比昨天热多了。

（2）うちの猫
ねこ

のほうがかわいいです。                              我家的猫更可爱。

（3）私
わたし

は毎
まい

日
にち

ミルクを飲
の

みますが、背
せ

が低
ひく

いです。  我每天都喝牛奶，但是长得矮。

（1）かお⓪　あかい⓪ *   脸红。    （2）くろ　あか   请给我 1 支黑色笔和 2 支红色笔。

（3）となり⓪  隔壁房间更大。                きせつ①②   在季节之中，你最喜欢哪一个？

（5）くつ②　うりば⓪   鞋子柜台在哪儿？       

（6）たいへん⓪　にんき⓪   这位作家 10 年前非常受欢迎。

    *“赤
あか

い”作为单词时读⓪调，后加“です”时可读②调。

【例】A：不好意思，请问西装柜台在哪儿？

          B：在公文包柜台的旁边。
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2
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（1）女：あのう…コート売
う

り場
ば

は何
なん

階
がい

ですか。请问大衣柜台在几楼？

         男：2
に

階
かい

です。2 楼。

         女：スーツの売
う

り場
ば

も 2
に

階
かい

ですか。西装柜台也在 2 楼吗？

         男：いいえ。1
いっ

階
かい

です。不，在 1 楼。

         问：スーツの売
う

り場
ば

は何
なん

階
がい

ですか。西装柜台在几楼？

         答：1
いっ

階
かい

です。在 1 楼。

（2）女：この黒
くろ

い傘
かさ

はいくらですか。这把黑色的伞多少钱？

         男：500 円
えん

です。500 日元。

         女：じゃあ、あの白
しろ

い傘
かさ

は？那，那把白色的伞呢？

         男：800 円
えん

です。800 日元。

         问：黒
くろ

い傘
かさ

と白
しろ

い傘
かさ

と、どちらが安
やす

いですか。黑伞和白伞，哪把更便宜？

         答：黒
くろ

い傘
かさ

です。/ 黒
くろ

い傘
かさ

のほうが安
やす

いです。黑伞。/ 黑伞更便宜。

（3）女：張
ちょう

さん、春
はる

と秋
あき

と、どっちが好
す

きですか。小张，你更喜欢春天还是秋天？

         男：僕
ぼく

は春
はる

のほうが好
す

きです。我更喜欢春天。

         问：男
おとこ

の人
ひと

は春
はる

と秋
あき

と、どっちが好
す

きですか。男人更喜欢春天还是秋天？

         答：春
はる

です。/ 春
はる

のほうが好
す

きです。春天。/ 更喜欢春天。

（1）すみません。コートの売
う

り場
ば

はどこですか。     请问大衣柜台在哪儿？

（2）三
さん

人
にん

の中
なか

で、あなたがいちばん若
わか

いです。          三人之中，你最年轻。

（3）犬
いぬ

より、猫
ねこ

のほうが好
す

きです。                        比起狗，更喜欢猫。

3

4

1

は [ 助 ] 与が [ 助 ] 专题

【例】A：_____ 和 _____，哪个更 _____ ？

          B：比起名 1，名 2 更 _____。

          A：名 2 比名 1 更 _____ 啊。

本题为主观题，两个选项的比较排序没有统一答案。

（1）くだもの②   水果来点什么好？    （2）じゃま⓪   打扰了。失陪了。

（3）たべもの③②	   请给我吃的。               おかまい⓪   请别张罗了。

（5）ごちそう⓪   前天请了客人吃饭。       

（6）たてもの②③   那栋高高的建筑是什么？

1
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【例】A：（1 号图。）请喝咖啡。

          B：啊，请不要张罗了。

（1）――飲
の

み物
もの

は何
なに

がいいですか。饮料喝点什么好？

           A 桃
もも

をください。请给我桃子。                 B ご飯
はん

をください。请给我饭。

           C ビールをください。请给我啤酒。             飴
あめ

をください。请给我糖。

（2）――ご馳
ち

走
そう

様
さま

でした。美
お

味
い

しかった。多谢款待，非常好吃。

           A ええ、ご馳
ち

走
そう

しましたよ。嗯，我请客了呢。

           B えっ、ご馳
ち

走
そう

しませんか。咦？不请客吗？

           C いえいえ、こちらこそ楽しかった。哪里哪里。我也很开心。

           D どうぞお構
かま

いなく。您别张罗了。

（3）――私
わたし

はお水
みず

で。我来杯凉水就好了。

           A  はい、ジュースですね。嗯，饮料对吧？                 
           B はい、お水

みず

です。どうぞ。给，这是凉水。

           C 分
わ

かりました。お湯
ゆ

を、どうぞ。知道了。请用热水。

        D ああ、お水
みず

はだめですか。啊，凉水不行吗？

（1）どうぞ、お茶とデザートですよ。          请慢用。这是红茶和甜点。

（2）僕
ぼく

、ウーロン茶
ちゃ

でいいです。                   我喝乌龙茶就行。

（3）来
らい

週
しゅう

は私
わたし

がご馳
ち

走
そう

します。                  下周我来请客。

2

3

4

D

（1）む   我现在过去。                               （2）とり⓪　とぶ⓪  鸟飞。

（3）ふたり③　ひとり②	  比起两个人，一个人更好。   

（4）ふるさと②   你的家乡在哪里？

（5）やきゅう⓪   每周打棒球。                 （6）およぐ②  一起游泳？

【例】A：现在一起游泳？                             B：等我，我这就过去。

（1）男：これから居
い

酒
ざか

屋
や

へ行
い

きますが、森
もり

さんも一
いっ

緒
しょ

にどうですか。
                     接下来我们要去小酒馆，森小姐你也一起来，怎么样？

         女：あっ、今
き ょ う

日はちょっと…啊，今天有点不太方便。

         问：女
おんな

の人
ひと

は居
い

酒
ざか

屋
や

へ行
い

きますか。女人去小酒馆吗？

         答：いいえ、（今
き ょ う

日は）行
い

きません。不，（今天）不去。

（2）男 1：ご注
ちゅう

文
もん

はいかがですか。请问点什么餐？

         女：焼
や

き鳥
とり

を三
さん

本
ぼん

ください。3 串烤鸡肉串。

         男 2：私
わたし

はビール一つで。我来杯啤酒

         男 1：焼
や

き鳥
とり

三
さん

本
ぼん

とビール一つですね。かしこまりました。
                        烤鸡肉串 3 串、啤酒 1 杯，了解。

1
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            问：男
おとこ

の人
ひと

は何
なに

を注
ちゅう

文
もん

しましたか。男人点了什么餐？

         答：ビール一つです。/ ビールを一つ注
ちゅう

文
もん

しました。点了一杯啤酒。

（3）女 1：陳
ちん

さん、一
いっ

緒
しょ

に帰
かえ

りますか。小陈，一起回家吗？

         女 2：あっ、ごめん。今
き ょ う

日は王
おう

さんと帰
かえ

ります。約
やく

束
そく

しましたので。
                        啊，对不起。今天我和小王回家。约好了的。

         问：陳
ちん

さんは今
き ょ う

日、誰
だれ

と帰
かえ

りますか。小陈今天和谁一起回家？

         答：王
おう

さんです。/ 王
おう

さんと（一
いっ

緒
しょ

に）帰
かえ

ります。和小王一起回家。

（1）午
ご

後
ご

一
いっ

緒
しょ

に散
さん

歩
ぽ

しますか。                            下午一起散步吗？

（2）野
や

球
きゅう

より、サッカーのほうが好
す

きです。  比起棒球，更喜欢足球。

（3）田
た

中
なか

さんの故
ふる

郷
さと

は東
とう

京
きょう

です。                  田中的故乡是东京。

4

（1）ほんだな①   那本杂志在书架上。         （2）ひこうき②　おります③  9 点左右下飞机。

（3）ふね①　のりました③   去年乘坐了那艘船。   （4）おおきい③   好大的房间呀。

（5）した②　はこ⓪   床下有很多箱子。                 （6）えいが①  昨天看了有趣的电影。

【例】森先生在邮局。

   动词谓语句从敬体变成简体，然后修饰名词。

1

2

3
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【例】毎日寝ます。

いつも見ます。

妹が食べます。

友達と飲みます。

毎日寝る。

いつも見る。

妹が食べる。

友達と飲む。

毎日寝る時間

いつも見るテレビ

妹が食べるプリン

友達と飲むビール

每天睡（敬体）

一直看（敬体）

妹妹吃（敬体）

和朋友喝（敬体）

每天睡（简体）

一直看（简体）

妹妹吃（简体）

和朋友喝（简体）

 每天睡的时间

 一直看的电视

 妹妹吃的布丁

 和朋友喝的啤酒

→

→

→

→

→

→

→

→

（1）お母
かあ

さんはキッチンにいます。                                 妈妈在厨房里。

（2）部
へ や

屋に大
おお

きいベッドがあります。                             房间里有大床。

（3）テーブルの下
した

に雑
ざっ

誌
し

や新
しん

聞
ぶん

などがあります。     桌子下有杂志报纸什么的。

  在某地有某物 / 人 / 动物。

【例】ソファーの上
うえ

にクッションがあります。             沙发上有靠垫。

壁
かべ

に時
と

計
けい

があります。                                                              墙上有钟表。

テーブルの上
うえ

にりんごがあります。                                   桌子上有苹果。

4

5



（1）おねがい⓪   那个……（我有个愿望。）我有事相求。 

（2）みりょく⓪  她有魅力。            （3）まど①   看窗外。   

（4）つくえ⓪   桌上有报纸和笔记本。

（5）きょうしつ⓪   现在教室里一个人也没有。

（6）びょういん⓪    医院在高级公寓的后面。＊

＊第（6）句也可以说成：病
びょう

院
いん

はマンションの後
うし

ろです。
    私

わたし

は人
にん

気
き

があります。                            我有人气。

    プリンは冷
れい

蔵
ぞう

庫
こ

にあります。               布丁在冰箱里。

    猫
ねこ

は教
きょう

室
しつ

にいます。                                 猫在教室里。

    李
り

さんは夢
ゆめ

があります。                        小李有梦想。

    興
きょう

味
み

があります。                                   有 / 感兴趣。

    あの本
ほん

は学
がっ

校
こう

にあります。                    那本书在学校里。

（1）女：佐
さ

藤
とう

君
くん

、この新
しん

聞
ぶん

、面
おも

白
しろ

いよ。佐藤，这份报纸很有趣哦。

         男：どれどれ？ははははは。本
ほん

当
とう

だ。面
おも

白
しろ

そう。
                     我瞧瞧？哈哈哈哈哈。真的耶，好像是很有趣。

         问：男
おとこ

の人
ひと

はこの新
しん

聞
ぶん

に興
きょう

味
み

がありますか。男人对这份报纸有兴趣吗？

         答：はい、そうです。/ あります。是的，是那样的。/ 有兴趣。

            ＊日语中的“新
しん

聞
ぶん

”是“报纸”，不是某则“报道”。“消息”“报道”是“ニュース”。

（2）男：鈴
すず

木
き

さん、お疲
つか

れ様
さま

です。もう帰
かえ

りませんか。铃木，辛苦啦。快要回家了不？

         女：ううん、もうちょっと。まだ仕
し

事
ごと

がありますから…7
しち

時
じ

ごろ帰
かえ

ります。
                     嗯，再过一会儿。我还有工作没做完，所以……7 点左右回。

         男：じゃあ、お先
さき

に失
しつ

礼
れい

します。那我先回家了。

         女：また明
あ し た

日。明天见。

         问：女
おんな

の人
ひと

は、どうして 7
しち

時
じ

ごろ帰
かえ

りますか。女人为什么要 7 点左右回家？

         答：まだ仕
し

事
ごと

がある / ありますから。因为还有工作要做。

（3）男：明
あ し た

日、映
えい

画
が

を見
み

ますか。明天看电影吗？

         女：見
み

ません。明
あ さ っ て

後日、試
し

験
けん

がありますから。不了，后天有考试。

         男：え？何
なん

の試
し

験
けん

ですか。咦？什么考试？

         女：英
えい

語
ご

の試
し

験
けん

ですよ。英语考试呀。

         男：それは来
らい

週
しゅう

の火
か

曜
よう

日
び

ではありませんか。英语考试，不是下周二吗？

         女：ああ、そうでしたね。確
たし

かに来
らい

週
しゅう

の火
か

曜
よう

日
び

です。啊，对。确实是下周二。

         男：じゃあ、明
あ し た

日の映
えい

画
が

は？那，明天的电影看不看啦……

         女：やっぱりいいです。还是算了。
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            问：英
えい

語
ご

の試
し

験
けん

はいつですか。英语考试什么时候？

         答：来
らい

週
しゅう

の火
か

曜
よう

日
び

です。下周二。

（1）お話
はなし

がありますが、ちょっといいですか。    我有话要说，能给我一点时间吗？

（2）教
きょう

室
しつ

に誰
だれ

がいますか。                                            教室里有谁？

（3）部
へ や

屋には机
つくえ

が三
みっ

つあります。                       房间里有三张桌子。

  在某地没有某动物 / 物 / 人。

【例】部
へ や

屋に犬
いぬ

がいません。	                                   屋子里没有狗。

4

5

（1）つくり   这是谁做的？             （2）おひる②　べんとう③  午饭吃了盒饭。 

（3）ちいさい③   那条内裤很小。   （4）とうふ⓪　からい②   这道豆腐是辣的吗？

（5）あと①　み   待会儿看。                      くち⓪	 あいました③   合您口味吗？

【例 1】A：喝果汁吗？ B：谢谢，想喝。

【例 2】A：吃苹果吗？ B：谢谢，想吃。

（1）――紅
こう

茶
ちゃ

、飲
の

みますか。红茶，喝吗？

           A 食
た

べます。吃。                 
           B 見

み

ます。看。

           C 飲
の

みます。喝。                     
           D 寝

ね

ます。睡。

（2）――この豆
とう

腐
ふ

、お口
くち

に合
あ

いましたか。这道豆腐，合口味吗？

           A このすいか、大
おお

きいですね。这西瓜好大呀。

           B ちょっと辛
から

いですが、美
お い

味しいですよ。稍微有点辣，但是很好吃。

           C はい、足
あし

に合
あ

いましたよ。嗯，合脚的哟。

           D ええ？ウーロン茶
ちゃ

は甘
あま

いですか。咦？乌龙茶甜吗？

（3）――事
じ

務
む

室
しつ

の掃
そう

除
じ

をよろしくね。麻烦你打扫办公室哦。

           A それは分
わ

かりませんね。那个不知道呢。

           B こちらこそ、ありがとう。我才应该说谢谢你。

           C 教
きょう

室
しつ

はもう掃
そう

除
じ

しましたよ。教室已经打扫好了呀。

           D はい、分
わ

かりました。好的，知道了。

（1）友
とも

達
だち

と映
えい

画
が

館
かん

へ行
い

きたい。                                                   想和朋友去电影院。

（2）何
なん

でも分
わ

かります。                                                                什么都懂。

（3）悪
わる

いけど、今
き ょ う

日はちょっと…約
やくそく

束がありますから。 抱歉，今天不太行。我有约了。

【例】老板：您觉得青椒肉丝怎么样？合口味吗？

          客人：相当 / 真的很好吃 / 有点咸。
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（1）しゃしん⓪　かべ⓪   把家人的照片挂在墙上。             

（2）おなか⓪  肚子已经饱了。              （3）さび　とき②   夜里寂寞时，你会做什么？ 

（4）ふるい②   那个钟表已经很旧了。   （5）さむくない①   今年冬天不冷。    

（6） かたい②   这饼干相当硬。

【例 1】A：这本书贵吗？   B：不，不贵。

【例 2】A：昨天冷吗？      B：不冷。

（1）男：今
き ょ う

日は涼
すず

しいですね。今天很凉快呢。

         女：うん、昨
き の う

日も涼
すず

しかったです。嗯，昨天也很凉快。

         问：昨
き の う

日の天
てん

気
き

はどうでしたか。昨天天气怎么样？

         答：涼
すず

しかったです。凉快。

（2）男：こんにちは。今
き ょ う

日も寒
さむ

いですね。你好。今天也很冷呢。

         女：もう冬
ふゆ

ですからね。因为已经入冬了呢。

         问：今
いま

は秋
あき

ですか。冬
ふゆ

ですか。现在是秋天还是冬天？

         答：冬
ふゆ

です。冬天。

（3）男：昨
き の う

日公
こう

園
えん

へ行
い

きましたか。昨天去公园了吗？

         女：ええ、暖
あたた

かかったから、行
い

きました。嗯，（因为）天气暖和，去了。

         男：誰
だれ

と行
い

きましたか。和谁去的呢？

         女：友
とも

達
だち

の王
おう

さんと行
い

きました。和朋友老王一起去的。

         男：僕
ぼく

も行
い

きたいです。我也想去。

         女：じゃあ、来
らい

週
しゅう

一
いっ

緒
しょ

に行
い

きますか。那，下周一起去吗？

         问：女
おんな

の人
ひと

は昨
き の う

日誰
だれ

と公
こう

園
えん

へ行
い

きましたか。女人昨天和谁一起去了公园？

         答：（友
とも

達
だち

の）王
おう

さんと（一
いっ

緒
しょ

に）行
い

きました。/ 王
おう

さんです。（朋友）老王。

（1）試
し

験
けん

の後
あと

で、テニスをします。                                                 考完试，打网球。

（2）昨
き の う

日は寒
さむ

かったから、コートを着
き

ました。                           昨天很冷，所以穿了大衣。

（3）授
じゅ

業
ぎょう

の前
まえ

に、宿
しゅく

題
だい

をしました。                                    上课之前，做了作业。

1
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（1）すいえい⓪　へた②   游泳水平真的很差。             

（2）うんてん⓪　おじょうず⓪  驾驶水平真高呀。/ 开车开得真好呀。

（3）かべ⓪　え①   墙上有漂亮的画。             （4）おさけ⓪　の   经常喝酒。

（5）もんだい⓪   这个问题不太懂。                （6） も   小李有英语词典。

1
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（1）――あのう、すみません。今
いま

いいですか。那个，不好意思……现在有空吗？

           A いいえ、今
い ま

はいいです。不，现在不用了。                 
           B わあ、とてもいいですね。哇，非常好啊。

           C ごめん、今
いま

は忙
いそが

しいんです。对不起，现在很忙。                     
           D 今

き ょ う

日はよくないです。今天不好。

（2）――すみません、私
わたし

、お酒
さけ

苦
にが

手
て

です。对不起，我不喝酒。

           A じゃあ、コーラでもどうですか。那，可乐什么的怎么样？

           B 私
わたし

もお酒
さけ

が大
だい

好
す

きです。我也很喜欢喝酒。

           C 本
ほん

当
とう

にお上
じょう

手
ず

ですね。你水平真高。

           D いえいえ、まだまだ下
へ た

手です。没有，我还差得远了。

（3）――佐
さ

々
さ

木
き

さんはご兄
きょう

弟
だい

がいますか。佐佐木有兄弟姐妹吗？

           A はい、兄
あに

が 3
さん

人
にん

います。嗯，有 3 个哥哥。

           B 佐
さ

々
さ

木
き

さんは兄
きょう

弟
だい

ではありません。佐佐木不是我兄弟。

           C 猫
ねこ

が 1
いっ

匹
ぴき

います。有一只猫。

           D 両
りょう

親
しん

は 1
ひゃく

00 万
まん

円
えん

を持
も

っています。我父母有 100 万日元。

（1）遅
おそ

いですね。まだ来
き

ませんか。                                          好晚啊。还不来？

（2）このズボンのサイズはちょっと小
ちい

さいです。               这条裤子的尺码稍微有点小。

（3）私
わたし

は弟
おとうと

が二
ふ た り

人います。                                            

【例】A：小李的日语水平很高吧？

          B：不，他的日语水平不高呀。英语水平高。

2

3

4

（1）あし②　みじかい③   那张桌子腿短。             

（2）うみ①　ちかい②  这个公园离海近。

（3）せまい②   我的房间很狭小。                （4）あたま③　いた   昨晚头疼。

（5）とおく③   想去远方。                

（6）ゆうりょう⓪　むりょう⓪   这个是收费的，还是免费的？

（1）――人
ひと

が多
おお

いですね。人好多呢。

           A 休
きゅう

日
じ つ

ですからね。因为是假日呢。                 
           B そうですね。誰

だれ

もいませんね。是的呢。谁也不在呢。

           C 一
ひ と り

人もいませんね。一个人也没有呢。                     
           D 何

なに

もありませんからね。因为什么也没有呢。

（2）――昨
き の う

日は病
びょう

院
いん

へ行
い

きましたか。昨天去医院了？

           A はい、足
あし

が遅
おそ

かったので。是，因为走得慢。

1
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我有两个弟弟。



           B はい、髪
かみ

が長
なが

かったので。是，因为头发长。

           C はい、頭
あたま

が痛
いた

かったので。是，因为头疼。                     
           D はい、頭

あたま

が悪
わる

かったので。是，因为笨。

（3）――地
ち

下
か

鉄
てつ

の駅
えき

は会
かい

社
しゃ

から近
ちか

いですか。地铁站离公司近吗？

           A いいえ、近
ちか

くないです。不，不近。

        B はい、近
ちか

かったです。是的，（过去）离得近。

           C 何
なに

？遠
とお

いですか。什么？很远吗？                     
           D うん、コンビニからとても近

ちか

いです。嗯，离便利店非常近。

（1）心
こころ

からありがとうございました。                                      真心地谢谢你。

（2）りんごジュースは 2
に

杯
はい

で 5
ご

0
ひゃく

0 円
えん

です。                          苹果汁 2 杯 500 日元。

（3）夏
なつ

休
やす

み、この体
たい

育
いく

館
かん

は人
ひと

が多
おお

いです。                     

【例】昨天是星期天。去了花之汤（温泉）。因为有 1 个大人和 2 个小孩，所以

          3 人总共 38000 日元。还租了和服。

3

4

（1）しゅみ①　べんきょう⓪   我弟弟的爱好是学习日语。             

（2）まんが⓪　よみ  这个箱子里的漫画我几乎看完了。

（3）おくり   给朋友寄了信。

（4）はずかしく④③   不害臊吗？

（5）たのしく②   昨晚不好玩吗？ 

（6）ぜんぜん⓪   卡拉 OK 完全不去。

（1）女：今
き ょ う

日は楽
たの

しかったです。ありがとうございます。今天玩得很开心，谢谢你。

         男：僕
ぼく

も楽
たの

しかったです。さっきの映
えい

画
が

、面
おもしろ

白かったですね。
                     我也很开心。刚才的电影很有趣呢。

         问：二
ふ た り

人はさっき何
なに

をしましたか。两人刚才做了什么？

         答：（面
おも

白
しろ

い）映
えい

画
が

を見
み

ました。看了（有趣的）电影。

（2）女：王
おう

さん、フランス語
ご

の勉
べん

強
きょう

はどうですか。老王，你法语学得怎么样？

         男：難
むずか

しいです。まだあまりできません。挺难的。还不太会说。

         问：男
おとこ

の人
ひと

はフランス語
ご

ができますか。男人会说法语吗？

         答：( まだ ) あまりできません。（还）不太会。

（3）男：小
お の

野さん、家
いえ

へ送
おく

ります。小野，我送你回家。

         女：あっ、いいです。これから会
かい

社
しゃ

へ行
い

きます。啊，不用了，我接下来去公司。

         问：女
おんな

の人
ひと

はこれから何
なに

をしますか。女人接下来要做什么？

         答：会
かい

社
しゃ

へ行
い

きます。去公司。

1
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暑假，这个体育馆人很多。



（1）私
わたし

の自
じ

転
てん

車
しゃ

はあの赤
あか

いのです。                               我的自行车是那辆红色的。

（2）もう遅
おそ

いですから、家
いえ

へ送
おく

ります。                      已经很晚了，所以我送你回去。

（3）体
たい

育
いく

館
かん

はほとんど行
い

きません。                       体育馆几乎不去。

【例】A：这是温泉。

          B：不烫，不烫，完全不烫……啊！烫！烫！烫！

          A：（刚才）不烫吗？

          B：不，烫死了。

3

4

（1）あめ①   听说下午会下雨。【传闻】                 くもり③   今天是阴天。

（3）はれ②    昨天是晴天。                         （4）ゆき②    正在下着大雪。【持续体】

（5）ふり   眼看就要下雨了。【征兆】         （6）うれし   他看起来很高兴。【样态】

（1）木
き

村
むら

さんの弟
おとうと

さんは可
か

愛
わい

いそうです。              听说木村的弟弟很可爱。

（2）佐
さ

藤
とう

さんのお姉
ねえ

さんは綺
き

麗
れい

だそうです。          听说佐藤的姐姐很漂亮。

（3）鈴
すず

木
き

さんの家
いえ

にはプールがあるそうです。    听说铃木家有泳池。

（1）この箱
はこ

は丈
じょう

夫
ぶ

そうです。                                         这箱子看起来好像很结实。

（2）あの本
ほん

は難
むずか

しそうです。                                         那本书看上去很难。

（3）雪
ゆき

が降
ふ

りそうです。                                     好像要下雪了。

（1）雨
あめ

が降
ふ

りそうだ。                                                      眼看着要下雨了。

（2）李
り

さんはすぐ帰
かえ

ると言
い

いました。                       小李说了他要马上回家。

（3）お昼
ひる

、食
た

べましょう。                                  一起吃午饭吧。

【例】A：1 号去电影院吗？

          B：不错呢，但听说 1 号要下雨。

          A：是吗？那，2 号怎么样？

          B：听说 2 号也要下雨哦。

1

2

3

4
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（2）

2

动词て形专题

書
か

く（1）書いて                        話
はな

す（1）話して                            慌
あわ

てる（2）慌てて
似

に

る（2）似て                             踏
ふ

む（1）踏んで                            飼
か

う（1）飼って
売

う

る（1）売って                        遅
おく

れる（2）遅れて                        降
お

りる（2）降りて
出

しゅっ

張
ちょう

する（3）出張して         卒
そつ

業
ぎょう

する（3）卒業して              帰
かえ

る（1）帰って＊

入
い

れる（2）入れて                    待
ま

つ（1）待って                            済
す

む（1）済んで
微
ほ ほ え

笑む（1）微笑んで                過
す

ごす（1）過ごして                   暮
く

らす（1）暮らして



生
い

かす（1）生かして               起
お

こす（1）起こして                   積
つ

もる（1）積もって
進
すす

める（2）進めて                   世
せ

話
わ

する（3）世話して               枯
か

れる（2）枯れて
伸

の

ばす（1）伸ばして               発
はっ

送
そう

する（3）発送して               緊
きん

張
ちょう

する（3）緊張して
進
すす

む（1）進んで                        磨
みが

く（1）磨いて                            曇
くも

る（1）曇って
驚
おどろ

く（1）驚いて                        整
ととの

う（1）整って                            浮
う

かぶ（1）浮かんで
売

う

れる（2）売れて                   見
み

込
こ

む（1）見込んで                    求
もと

める（2）求めて
＊“帰

かえ

る”是特殊动 1。

（1）読
よ

んで   请读这本书，很有趣。            （2）掃
そう

除
じ

して    请打扫房间，因为很脏。

（3）して   现在正在做什么？                      （4）飲
の

んで   一直喝到 11 点。

（5）降
ふ

って   看，正在下雪。哇，好冷。                 来
き

て   还没来吗？动作真慢啊。

（1）――今
いま

何
なに

をしていますか。	 你现在在做什么？

           A 雨
あめ

が降
ふ

っています。正在下雨。

        B 日
に

本
ほん

に住
す

んでいます。我住在日本。

           C 宿
しゅく

題
だい

をしています。正在做作业。                    
           D 妹

いもうと

さんに似
に

ています。长得像妹妹。

（2）――何
なに

を見
み

ていますか。你正在看什么呢？

           A 日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

しています。正在学日语。

        B 教
きょう

室
しつ

を掃
そう

除
じ

しています。正在打扫教室。

           C ご飯
はん

を食
た

べています。正在吃饭。                    
           D 家

か

族
ぞく

の写
しゃ

真
しん

を見
み

ています。正在看家人的照片。

（3）――今
け

朝
さ

の新
しん

聞
ぶん

、読
よ

んでください。面
おも

白
しろ

いよ。请读一下今天早上的报纸，很有趣哦。

           A もう行
い

きました。楽
たの

しかった。已经去了。很好玩。

        B もう寝
ね

ました。遅
おそ

かった。已经睡了。太晚了。

           C もう読
よ

みました。面
おも

白
しろ

くなかった。已经读了。没意思。                    
           D もう食

た

べました。美
お

味
い

しくなかった。已经吃了。不好吃。

（1）お父
とう

さんは今
け さ

朝の新
しん

聞
ぶん

を読
よ

んでいます。 父亲正在读今天早上的报纸。

（2）お姉
ねえ

さんはどこに住
す

んでいますか。          姐姐住在哪儿？

（3）私
わたし

がいるから、安
あん

心
しん

してください。      

3

4

5

（6）

（1）つよくて①   我们队伍很强，很有名。           かしこくて③   佐藤很聪明，有魅力。

（3）きびしい③    我觉得佐佐木老师非常严厉。

（4）ふくざつ⓪　かんたん⓪    这件事不复杂，很简单。

（5）まいあさ①　おきて①   我每天早上 6 点起床，每天晚上 9 点睡觉。

（6）とくに①   特别喜欢巧克力。
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（2）

有我呢，（所以）请放心。



（1）美
うつく

しい   花是美丽的。                 （2）どんな   小李是怎样的人呢？

（3）に    我早上起不来。                               まで    松下每天睡到早上 8 点。

（5）こと   你喜欢井上吗？                 （6）そんな   没有那回事哦。

*（4）也可以填“に”，に [ 助 ] 表示时间点。

“8
はち

時
じ

に寝
ね

ます”意为“在 8 点（的时候）上床睡觉”，“8
はち

時
じ

まで寝
ね

ます”意为“睡觉直

到 8 点（为止）”。助词不同，意思也不同。但本题要求每个助词只能用一次，而（3）必

须用“に”，所以（4）只剩下“まで”。

（1）男：李
り

さん、これは佐
さ

藤
とう

先
せん

生
せい

からのお土
み や げ

産です。小李，这是佐藤老师送来的礼物。

         女：あの優
やさ

しい佐
さ

藤
とう

先
せん

生
せい

？懐
なつ

かしい。那位温柔的佐藤老师吗？好怀念。

         问：佐
さ

藤
とう

先
せん

生
せい

はどんな方ですか。佐藤老师人怎么样？

         答：優
やさ

しい先
せん

生
せい

です。是一位温柔的老师。

（2）男：京
きょう

都
と

のお土
み や げ

産です。どうぞ。这个是在京都买的礼物，请尝尝。

         女：これ、有
ゆう

名
めい

なお菓
か

子
し

だそうです。ありがとう。いただきます。うーん、甘
あま

くて             
                     おいしい！这个听说是很有名的糕点呢。我吃一口。嗯 ~ 又甜又美味！

         问：この有
ゆう

名
めい

なお菓
か

子
し

はどうですか。这份有名的糕点怎么样？

         答：甘
あま

くておいしいです。又甜又好吃。

（3）女：木
き

村
むら

さん、今
いま

どこですか。天
てん

気
き

がいいから、美
び

術
じゅつ

館
かん

へ行
い

きましょう。
                     木村，现在在哪儿？天气不错，一起去美术馆吧。

         男：ごめん、今
き ょ う

日はちょっと…仕
し

事
ごと

が多
おお

いから、8
はち

時
じ

まで会
かい

社
しゃ

にいます。
                     对不起，今天不太行……工作太多，会在公司待到 8 点。

         女：ああ、それは大
たい

変
へん

ですね。啊，那可真辛苦啊。

         问：男
おとこ

の人
ひと

は今
き ょ う

日、何
なん

時
じ

まで会
かい

社
しゃ

にいますか。男人今天在公司待到几点？

         答：8
はち

時
じ

までです。8 点为止。

（1）孫
そん

さんはどんな人
ひと

ですか。               小孙这人怎么样？

（2）面
おも

白
しろ

くて厳
きび

しい先
せん

生
せい

です。               是一位有趣又严厉的老师。

（3）この問
もん

題
だい

は複
ふく

雑
ざつ

ですから、ちょっと時
じ

間
かん

をください。
         这个问题挺复杂，请稍微给我一点时间。

【例】A：小马这人怎样？

          B：是一位又美又有趣的名人。

2

3

4

5

（4）

（1）しずか①   是个安静的女孩子。            （2）ゆうしゅう⓪  老李是一位优秀的作家。

（3）げんき①    总是很有精神呢。

（4）ひま⓪　えいが①   有空的时候，去看电影。

（5）あいました③    昨天见到了老朋友。     （6）あそび⓪   去游乐园玩了。
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【例】见面→想见面→不想见面→（过去）想见面

（1）遊ぶ→遊びたい→遊びたくない→遊びたかった
（2）泳ぐ→泳ぎたい→泳ぎたくない→泳ぎたかった
（3）帰る→帰りたい→帰りたくない→帰りたかった
（4）待つ→待ちたい→待ちたくない→待ちたかった
【例】A：明天去玩。

          B：我也想去玩，但还有工作，所以……

          A：那，下次一起去游乐园吧？

          B：好呀，（一起）去吧。

（1）――うちにプールがあります。遊
あそ

びに来
き

ませんか。我家有泳池，不来玩吗？

           A まだ来
き

ませんね。还不来呢。

        B ああ！行きたい！行きたい！啊，想去！

           C いいですね。一
いっ

緒
しょ

に温
おん

泉
せん

に入
はい

りましょう。真好啊。一起泡温泉吧。                    
           D じゃあ、一

いっ

緒
しょ

に旅
りょ

行
こう

しましょう。那么，一起去旅游吧。

（2）――わあ、英
えい

語
ご

の本
ほん

がたくさんありますね。哇，有好多英文书呀。

           A そうですね。英
えい

語
ご

の本
ほん

が 3
さん

冊
さつ

ありますね。可不是嘛。有 3 本英文书。

        B 馬
ば

鹿
か

なことを！说什么傻话！

           C ええ、英
えい

語
ご

が大
だい

好
す

きですから。嗯，因为很喜欢英语。                    
           D そんな？日

に

本
ほん

語
ご

の本
ほん

もありますよ。天哪？也有日文书的哟。

（3）――今
いま

の会
かい

社
しゃ

はどうですか。现在的公司怎么样？

           A 今
いま

にも雨
あめ

が降
ふ

りそうですよ。现在眼看就要下雨咯。

        B 残
ざん

業
ぎょう

が多
おお

くて、忙
いそが

しい。加班很多，很忙。

           C 今
いま

は会
かい

社
しゃ

にいませんよ。现在不在公司哦。                    
           D この車

くるま

は会
かい

社
しゃ

のです。这辆汽车是公司的。

（1）京
きょう

都
と

は静
しず

かで、綺
き

麗
れい

です。                           京都又安静又漂亮 / 干净。

（2）日
に

本
ほん

へ留
りゅう

学
がく

に行
い

きたいです。                       我想去日本留学。

（3）飲
の

みに行
い

きませんか。                           不去喝一杯吗？

2

3

4

5

（1）そうだん⓪   我有事想商量一下。            （2）すてき⓪  （你）有很棒的家人呢。

（3）さいふ⓪　お	     喂，（你）钱包掉了哦。

（4）ゆうき①　だ   请拿出勇气来。               （5）とくい②    我数学很好哦。

（6）れんしゅう⓪   每天都在练习（弹）钢琴。

1
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（1）男：林
りん

さん、どんな男
おとこ

の子
こ

が好
す

きですか。小林，你喜欢怎样的男生？

         女：そうですね…笑
え

顔
がお

が素
す

敵
てき

で、親
しん

切
せつ

な男
おとこ

の子
こ

が好
す

きですよ。
                我想想……我喜欢笑容好看的、热情的男孩子哦。

         问：林
りん

さんはどんな男
おとこ

の子
こ

が好
す

きですか。小林喜欢怎样的男生？

         答：笑
え

顔
がお

が素
す

敵
てき

で、親
しん

切
せつ

な男
おとこ

の子
こ

です。/ 笑
え

顔
がお

が素
す

敵
てき

で、親
しん

切
せつ

な男
おとこ

の子
こ

が好
す

きだそう  
                     です。（听说她喜欢）笑容好看、热情的男孩子。

（2）男：この教
きょう

室
しつ

、誰
だれ

もいませんね。静
しず

かでいいですね。这教室没人。很安静很好。

         女：うん、でも、5
ご

時
じ

から会
かい

議
ぎ

がありますけど。嗯，但是 5 点以后有会。

         男：じゃあ、4
よ

時
じ

まではここで練
れん

習
しゅう

しましょう。那，4 点之前就在这儿练习吧。

         问：この教
きょう

室
しつ

でいつまで練
れん

習
しゅう

できますか。在这个教室能练习到什么时候？

         答：4
よ

時
じ

までです。/4
よ

時
じ

まで練
れん

習
しゅう

できます。能练习到 4 点。

（3）女：太
た

郎
ろう

、誕
たん

生
じょう

日プレゼントは何
なに

がいい？太郎，生日礼物想要什么？

         男：お母
かあ

さん、新
あたら

しい携
けい

帯
たい

が欲
ほ

しい。妈妈，我想要新手机。

         女：はい、携
けい

帯
たい

ね。好的，手机。

         男：それから、電
でん

子
し

辞
じ

書
しょ

も欲
ほ

しい。然后，还想要电子词典。

         女：オッケー。没问题。

         问：太
た

郎
ろう

の誕
たん

生
じょう

日
び

プレゼントは何
なん

ですか。太郎的生日礼物是什么？

         答：携
けい

帯
たい

（電
でん

話
わ

）と電
でん

子
し

辞
じ

書
しょ

です。            手机和电子词典。

（1）中
ちゅう

国
ごく

人
じん

の友
とも

達
だち

が欲
ほ

しいです。                          我想要交中国朋友。

（2）もうすぐ試
し

験
けん

だから、毎
まい

日
にち

練
れん

習
しゅう

する。        很快就考试了，所以每天练习。

（3）さっき携
けい

帯
たい

がトイレに落
お

ちました。新
あたら

しいのを買
か

いたいです。
         刚才手机掉厕所里了。想买个新的。

【例】小李笑容漂亮，头发很长。我觉得和我挺像，但哥哥说了：“完全不像。”

（1）目
め

が大
おお

きくて、静
しず

かな                                    （2）日
に

本
ほん

語
ご

が上
じょう

手
ず

で、頭
あたま

がいい
（3）才

さい

能
のう

があって、優
ゆう

秀
しゅう

な                                    （4）親
しん

切
せつ

で、魅
み

力
りょく

がある

2

3

4

1

2

动词た形专题

コピーする（3）コピーした                                    遊
あそ

ぶ（1）遊んだ  
貸

か

す（1）貸した                                                          借
か

りる（2）借りた   
乗

の

る（1）乗った                                                          行
い

く（1）行った  
引

ひ

く（1）引いた                                                          聞
き

こえる（2）聞こえた  
作
つく

る（1）作った                                                          いる（2）いた  
かける（2）かけた                                                     出

しゅっ

張
ちょう

する（3）出張した 
（1）读了的信              （2）读了的书                  （3）今天早上，吃了面包。 
（4）昨晚看了电视。    （5）在车站见到的人是谁？



（6）刚才看的电影很有趣。 
（1）ジュースを飲

の

んだ。                               （2）小
しょう

説
せ つ

を読
よ

んだ。 

（3）さっき飲
の

んだジュースはおいしかったです。
（4）先

せん

週
しゅう

読
よ

んだ小
しょう

説
せ つ

はどうですか。                 （5）映
えい

画
が

館
かん

へ行
い

った。
（6）昨

きのう

日行
い

った映
えい

画
が

館
かん

は（結
けっ

構
こう

）大
おお

きいです。 

3

（1）じょうず③   小林的溜冰技术变好了呢。  （2）ほほえ  奶奶一直微笑着。

（3）せつめい⓪　にがて⓪③   我不擅长做说明。

（4）し   你认识森先生吗？ *                          （5）かたく①   变硬了。

（6）ときどき⓪    有时读读杂志。

*“知
し

る”的宾语是人时，一般表示“知道”、“认识”这个人。
【例】那个房间（过去）很脏。因为好好打扫了，所以变干净了。

（1）元
げん

気
き

に    （2）上
じょう

手
ず

に       （3）易
やさ

しく    （4）高
たか

く
（5）優

やさ

しく    （6）いっぱいに    （7）強
つよ

く
（1）――駅

えき

前
まえ

に高
たか

いビルができましたよ。车站附近建起了高楼。

           A へえ、ビールが高
たか

いんですか。嗯？啤酒很贵啊？

        B へえ、美
お い

味しいビールですか。嗯？是好喝的啤酒吗？

           C へえ、知
し

りませんでした。何
なん

のビルですか。嗯？我还不知道呢，什么楼？                    
           D へえ、まだ飲

の

んでいますか。嗯？你还在喝（酒）吗？

（2）――ここは図
と

書
しょ

館
かん

です。静
しず

かに読
よ

んでください。这是图书馆，请安静阅读。

           A 図
と

書
しょ

館
かん

は何
なん

ですか。图书馆是什么？

        B 私
わたし

は図
と

書
しょ

館
かん

にいませんよ。我不在图书馆哦。

           C 分
わ

かりました。明白了。                    
           D 図

と

書
しょ

館
かん

に行
い

きましょう。一起去图书馆吧。

（3）――スケート、もっと上
じょう

手
ず

になりたいです。溜冰想要溜得更好。

           A それはだめですね。那是不行的呢。

        B 料
りょう

理
り

、本
ほん

当
とう

に下
へ た

手ですね。饭做得真难吃呀。

           C しっかり練
れん

習
しゅう

してください。请好好练习。                    
           D もう忘

わす

れましたか。已经忘记了吗？

（1）英
えい

語
ご

が下
へ た

手になりました。                                英语变差了。

（2）時
とき

々
どき

、宿
しゅく

題
だい

を家
いえ

に忘
わす

れます。                            我有时会把作业落在家里。

（3）ちょっと複
ふく

雑
ざつ

ですね。簡
かん

単
たん

に説
せつ

明
めい

してください。 
            有点复杂呢。请简单说明一下。

1
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【例】 A：你的梦想是什么？

           B：我想成为一名律师。

           A：请你成为一名优秀的律师。

5

（1）と   钟表不走了 / 停了。

（2）ぶんしょう①　みじか  把这篇文章改短了。

（3）なお   请修理一下这台洗衣机。

（4）つ   到公园了。请刷卡。

（5）つぎ②	 じゅぎょう①   下节课从第几页开始？

（6）ほそ    咦？樱井，你变瘦了呢。

【例】因为肚子饱，所以推迟了晚饭时间。

（1）直
なお

し      去电器商店修手机。            （2）止
と

まり    公交车停下了。快下车吧。       

（3）もらい   这草莓是小李给的。            （4）細
ほそ

く       一直在减肥，所以变瘦了。 

（5）短
みじか

く      请把这篇文章改短。                  大
おお

きく   把电视声音开大吧。 

（1）木
おお

村
むら

さんは古
ふる

い写
しゃ

真
しん

を大
おお

きくしました。                      木村把老照片放大了。

（2）彼
かれ

は顔
かお

を赤
あか

くしました。                                                     他把脸憋红了。

（3）姉
あね

は昨
き の う

日のりんごをジュースにしました                      我姐把昨天的苹果榨汁了。

（4）部
ぶ

長
ちょう

はあの部
へ

屋
や

を会
かい

議
ぎ

室
しつ

にしました。                           部长把那间房改会议室了。

（5）子
こ

どもはベッドを汚
きたな

くしました。                                    孩子们把床弄脏了。

（6）店
てん

長
ちょう

はこの商
しょう

品
ひん

を安
やす

くしました。                                    店长把这款商品降价了。

（1）私
わたし

は先
せん

輩
ぱい

に花
はな

をもらいました。                                         我收到了前辈送的花。

（2）授
じゅ

業
ぎょう

の時
じ

間
かん

です。教
きょう

室
しつ

へ行
い

きましょう。                       上课时间到了，咱们去教室吧。

（3）遊
ゆう

園
えん

地
ち

に着
つ

きました。降
お

ります！                                    到游乐场了。我要下车！

【例】 A：你带现金了吗？

           B：不，没带。但是我带着信用卡。

           A：那么，就用那个吧。

1
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（6）

（1）あかるい⓪③   我觉得明亮的房间好。

（2）べんり①　どうぐ③    我想要便利的道具。

（3）あるいて②     请步行 200 米左右。

（4）でぐち①　みち⓪    找不到去出口的路。

1
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（5）ま   咱们左转吧？                    （6）いりぐち⓪   坐巴士到入口吧。

（1）を   鸟正在空中飞翔。              【经过场所】

（2）が   小李喜欢布丁。                  

（3）を  沿着那条路直走。               【经过场所】

（4）を   下车。                               【离开场所】

（5）が   这花很漂亮。                     【新信息主语】

（6）を   请过那座长桥。                  【经过场所】

（1）先
せん

生
せい

に聞
き

いた                                    （2）日
に

本
ほん

で買
か

った
（3）早

はや

く寝
ね

た                                             （4）薬
くすり

を飲
の

んだ
（1）ホテルの部

へ

屋
や

は広
ひろ

くて明
あか

るいです。                            宾馆的房间又宽敞又明亮。

（2）地
ち ず

図が欲
ほ

しいです。売
う

っていますか。                        我想要地图，有卖吗？

（3）あの交
こう

差
さ

点
てん

を右
みぎ

へ曲
ま

がってください。                        请在那个十字路口右转。

（1）この道
みち

をまっすぐ行
い

って、左
ひだり

に曲
ま

がって＊、3
さん

0
びゃく

0 メートルぐらい歩
ある

いてください。
右
みぎ

側
がわ

にあります。直走，左转，走 300 米左右。就在右手边。

＊在“第一个”路口拐弯时，习惯上咱们无需说“第一个”，直接说“拐弯”。“第二个”

及以上的路口，才需要说“～番目の”交差点。

目的地：郵
ゆう

便
びん

局
きょく

（2）この道
みち

をまっすぐ行
い

って、左
ひだり

に曲
ま

がって、そして、そのまままっすぐ行
い

ってください。
左
ひだり

側
がわ

にあります。映
えい

画
が

館
かん

の隣
となり

です。沿着这条路直走，左转，然后，一直走。就在左侧，

在电影院旁边。

目的地：銀
ぎん

行
こう

（3）えっと…この道
みち

をまっすぐ行
い

って、 9
きゅう

0
ひゃく

0 メートルぐらい歩
ある

いて…交
こう

差
さ

点
てん

がありま
す。その交

こう

差
さ

点
てん

を左
ひだり

へ曲
ま

がって、3
さん

0
びゃく

0 メートルぐらい歩
ある

いてください。右
みぎ

側
がわ

にあります。
嗯……沿着这条路直走，走 900 米左右，有个路口。在那个路左拐，再走 300 米左右。就

在右侧。

目的地：図
と

書
しょ

館
かん

自由对话例

A：あのう…公
こう

園
えん

へ行
い

きたいんですが、どうやって行
い

きますか。
请问……我想去公园，应该怎么走呢？

B：公
こう

園
えん

ですか。そうですね…この道
みち

をまっすぐ行
い

って、2
に

番
ばん

目
め

の交
こう

差
さ

点
てん

を右
みぎ

に…あっ、
違
ちが

う。左
ひだり

です。2
に

番
ばん

目
め

の交
こう

差
さ

点
てん

を左
ひだり

に曲
ま

がってください。そして、1 キロメートルぐら
い歩

ある

いてください。公
こう

園
えん

はその目
め

の前
まえ

にあります。
公园吗？嗯……直走，第二个路口右拐……啊，不对，左拐。左拐。然后走一公里左右。公园
就在你的眼前。
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【感情对象】



（1）おんがくかい③    在百货商店购物，然后去音乐会。

（2）やっきょく⓪　くすり⓪   去药店，取药。

（3）てあら   我去一趟厕所（就回来）。

（4）うた②	 うたって⓪    正在卡拉 OK 厅唱歌。

（5）か   我想借 2000 日元。

（6）かして⓪    请借给我。求求你了。

（1）寝
ね

て （2）読
よ

んで （3）買
か

って（4）聞
き

いて
         可以……吗？——可以哟。

（1）男：李
り

さんは今
いま

何
なに

をしていますか。小李现在正在做什么？

         女：歌
うた

を歌
うた

っています。正在唱歌。

         男：じゃあ、王
おう

さんは何
なに

をしていますか。那，小王正在做什么？

         女：歌
うた

を聞
き

いています。正在听歌。

         问：王
おう

さんは今
いま

何
なに

をしていますか。小王现在正在做什么？

         答：歌
うた

を聞
き

いています。正在听歌。

（2）男：林
りん

さん、携
けい

帯
たい

、鳴
な

っていますよ。小林，手机响了哟。

         女：あっ、これ、私
わたし

のではありません。李
り

さん！李
り

さん！お電
でん

話
わ

です！
                     啊，这个不是我的。小李！小李！你的电话！

         问：これは誰
だれ

の携
けい

帯
たい

ですか。这是谁的手机？

         答：李
り

さんの（携
けい

帯
たい

）です。是小李的。

（3）女：1
せ ん

000 円
えん

貸
か

してください。薬
くすり

を買
か

いたいのですが、財
さい

布
ふ

を忘
わす

れました。
                    请借给我 1000 日元。我想买药，却忘了带钱。

         男：そうですか。僕
ぼく

今
いま

1
せ ん

000 円
えん

は持
も

っていません。5
ご

0
ひゃく

0 円
えん

でもいいですか。
               这样啊。我现在没有 1000 日元。500 日元，可以吗？

         女：はい、お願
ねが

いします。ありがとうございます。麻烦你了，谢谢。

         问：男
おとこ

の人
ひと

は女
おんな

の人
ひと

にいくら貸
か

しますか。男人借给女人多少钱？

         答：5
ご

0
ひゃく

0 円
えん

です。/5
ご

0
ひゃく

0 円
えん

貸
か

します。（借她）500 日元。

（1）晩
ばん

ご飯
はん

を食
た

べてから寝
ね

ます。                                         吃完晚饭，再睡觉。

（2）図
と

書
しょ

館
かん

でこの本
ほん

をコピーしてもいいですか。          可以在图书馆复印这本书吗？

（3）昨
き の う

日の授
じゅ

業
ぎょう

は何
なん

ページまで終
お

わりましたか。          昨天的课上到第几页为止？

【例】 A：猫，你昨天做了什么？

           B：在车站见了朋友，在百货商店购了物，在咖啡店喝了咖啡，还在电影院看了电影。

           A：真好呀。我也想去购物。

           B：那，下次一起去吧。
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（1）むり①    硬是买了个很贵的照相机。

*「無
む り

理する」是“勉强、硬干”的意思。可能这个照相机并非轻松负担得起的价位，但还是

咬紧牙关买下来了。

（2）ならって②   孩子正在教室里学（弹）吉他。

（3）さら⓪   饭后洗了盘子。

（4）はし①　やさい⓪    用筷子或者叉子吃蔬菜。

（5）か   用铅笔写。

（6）と    我一定要拍到直升机的照片。

（1）行
い

かない    搭电车去不？

（2）乗
の

る   骑自行车。

（3）飛
ひ

行
こ う

機
き

   搭飞机回。

（4）で    （当时）正在用吸尘器打扫。

（5）に   给小林发了邮件。

（6）呼
よ

ぶ    打的。（/ 叫的士。）

（1）――北
ほっ

海
かい

道
どう

へは * 何
なに

で行
い

きますか。北海道，要怎么去？

           A 飛
ひ

行
こう

機
き

は新
しん

幹
かん

線
せん

より高
たか

いですね。飞机比新干线贵呢。

        B ぜひ行
い

きたい！一定去！

           C 新
しん

幹
かん

線
せん

で行
い

きました * よ。坐新干线去的哦。                    
           D 飛

ひ

行
こう

機
き

で行
い

きます。要坐飞机去。

* 助词“が”“を”不与助词“は”连用，而其他助词如“へ”“に”“で”“から”“まで”

等可以与助词“は”连用。此时，は [ 助 ] 仍然提示主题，同时表示对比。问句中，“北
ほっ

海
かい

道
どう

へ行
い

く”，“北
ほっ

海
かい

道
どう

”是目的地，同时上升为整句话的主题 / 话题。此外，注意时态统一，

C 用到过去时，与提问（将来时）不符。

（2）――その電
でん

子
し

辞
じ

書
しょ

、どれぐらいかかりましたか。那电子词典花了多少钱？

           A 3
さん

0
ま ん

000 円
えん

ぐらいかかりました。3 万日元左右。

        B 3
さん

時
じ

間
かん

はかかりますよ。至少要花 3 小时哦。

           C ペンで手
て

紙
がみ

を書
か

きました。用笔写了信。                    
           D はい、直

なお

しましたね。是的，修好了。

（3）――もう地
ち

下
か

鉄
てつ

がありません。どうしますか。已经没地铁了，怎么办？

           A 地
ち

下
か

鉄
てつ

で行きませんか。坐地铁回去不？

        B タクシーで帰
かえ

りましょう。打的回去吧。

           C 運
うん

賃
ちん

はいくらですか。车费多少钱？                    
           D すぐ寝

ね

てください。请马上睡觉。
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（1）遠
とお

いですから、電
でん

車
しゃ

で行
い

きます。                                  很远，所以坐电车去。

（2）道
みち

を教
おし

えてください。                                                        请告诉我路怎么走。

（3）このパソコンは、どのぐらいかかりましたか。       这台电脑花了多少钱？

【例】 A：这张照片是怎么拍的呢？

           B：用相机拍的哦。

           A：我以为是用手机拍的。

4

5

（1）きょく⓪　はじめて②    这首曲子我第一次听到。

（2）かぜ⓪　ひく⓪   不能在这儿睡。会感冒的哦。

（3）かんがえ③　うまれ   今天，一个很棒的想法诞生了。

（4）あけて⓪    可以开窗哟。

（5）けして⓪   回家时，请关灯。

（6）にもつ①　も    能请您帮我拿一下行李吗？

   見
み

て　飲
の

んで　朝
あさ

ご飯
はん

を食
た

べて　ここに座
すわ

って　言
い

って     不可以……

（1）女
おんな

の先
せん

生
せい

と男
おとこ

の学
がく

生
せい

が話
はな

しています。試
し

験
けん

の時
とき

、男
おとこ

の学
がく

生
せい

の机
つくえ

の上
うえ

に何
なに

がありますか。 
女老师与男学生正在对话。考试时，男学生的书桌上有什么？

         女：田
た

中
なか

君
くん

、辞
じ

書
しょ

と携
けい

帯
たい

をかばんの中
なか

に入
い

れてください。
                     英

えい

語
ご

の試
し

験
けん

は辞
じ

書
しょ

を使
つか

ってはいけませんよ。携
けい

帯
たい

もだめです。
                     田中君，词典和手机请放到书包里。英语考试不能用词典，也不能用手机。

         男：先
せん

生
せい

、時
と

計
けい

は使
つか

ってもいいですか。老师，手表能用吗？

         女：壁
かべ

に時
と

計
けい

がありますので、自
じ

分
ぶん

の時
と

計
けい

もかばんの中
なか

に入
い

れてください。
                墙上有钟表。自己的手表也请放进书包里。

         男：はい、分
わ

かりました。ペンは机
つくえ

の上
うえ

に置
お

いてもいいですね。
                好的，明白了。笔可以放在桌子上的吧。

         女：もちろんです。当然。

         问：試
し

験
けん

の時
とき

、男
おとこ

の学
がく

生
せい

の机
つくえ

の上
うえ

に何
なに

がありますか。
                     考试时，男学生的书桌上有什么？

（2）男
おとこ

の人
ひと

と女
おんな

の人
ひと

が話
はな

しています。男
おとこ

の人
ひと

と女
おんな

の人
ひと

の席
せき

は何
なんばん

番ですか。
男人和女人正在对话。男人和女人的座位是几号？

         男：すみません、その席
せき

は何
なんばん

番ですか。请问，你那座位是几号？

         女：13 番
ばん

です。13 号。

         男：あのう、すみません…そこは私
わたし

の席
せき

なんですが。
                     那个，不好意思……你坐的是我的座位……
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         女：いいえ、13 番
ばん

は私
わたし

の席
せき

ですよ。
                     ほら、私

わたし

のチケット…あっ、ごめんなさい、15 番
ばん

でした。すみません。
                不，13 号是我的座位哦。你瞧，票……啊，抱歉！是 15 号……对不起呀。

         男：いいえ、大
だい

丈
じょう

夫
ぶ

です。没事。

         女：どうぞ座
すわ

ってください。请坐。

         问：男
おとこ

の人
ひと

と女
おんな

の人
ひと

の席
せき

は何
なんばん

番ですか。男人和女人的座位是几号？

（3）男
おとこ

の人
ひと

と女
おんな

の人
ひと

が話
はな

しています。女
おんな

の人
ひと

は何
なに

をメモしましたか。
男人和女人正在对话。女人做了什么笔记？

         女：先
せん

生
せい

、この薬
くすり

はどうやって飲
の

みますか。大夫，这个药怎么吃？

         男：朝
あさ

と夜
よる

、一
いち

日
にち

に 2
に

回
かい

飲
の

んでください。早和晚，一天吃 2 次。

         女：ご飯
はん

の前
まえ

ですか、ご飯
はん

の後
あと

ですか。饭前，还是饭后？

         男：ご飯
はん

を食
た

べた後
あと

、飲
の

んでください。请饭后吃。

         女：はい、メモを取
と

ります。好的，我做一下笔记。

         男：薬
くすり

を飲
の

む時
とき

、飴
あめ

を食
た

べてもいいですよ。この薬
くすり

はとても苦
にが

いですから。
                吃药时，可以吃糖。因为这个药非常苦。

         女：はい、そうします。私
わたし

は苦
にが

い薬
くすり

が苦
にが

手
て

です。ちゃんとメモしました。
                     先

せん

生
せい

、ありがとうございました。
                     好的，我会的。我不太爱吃苦的药。笔记做好了。谢谢大夫。

         男：お大
だい

事
じ

に。多保重。

         问：女
おんな

の人
ひと

は何
なに

をメモしましたか。女人做了什么笔记？

（1）教
おし

えてくださいませんか。                                                能请您告诉我吗？

（2）食
しょく

堂
どう

でタバコを吸
す

ってはいけません。                          不可以在食堂抽烟。

（3）暗
くら

いから、電
でん

気
き

をつけましょうか。                              挺暗的，咱们开灯吧？

4

（1）はじ   早上 8 点学校开始上课。

（2）ぜったい⓪   小王反复说：绝对做得到。

（3）はなび①   没见过放烟花。

（4）そつぎょう⓪　みせ   给妈妈看了毕业相册。

（5）こんばん①　たんじょうび③（パーティー⑥）   今晚在酒店举办生日聚会，来？

（6）りょうり①　いちど⓪   我一次也没吃过法国菜。

（1）机
つくえ

の上
うえ

にコーヒーが一
いっ

杯
ぱい

あります。                     【存在地点】

（2）今
こん

夜
や

/ 今
こん

晩
ばん

学
がっ

校
こう

で花
はな

火
び

大
たい

会
かい

があります。               【事件场所】

（3）ドアの後
うし

ろにありました / いました。                  【存在地点】 
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（4）（今
いま

）友
とも

達
だち

と庭
にわ

で遊
あそ

んでいます。                        【动作场所】

（5）私
わたし

はお店
みせ

で店
てん

員
いん

にチケットを見
み

せました。           【动作场所】

（1）男：猫
ねこ

ちゃん、まだ帰
かえ

っていませんか。小猫还没回来吗？

         女：昨
き の う

日帰
かえ

ってきました。庭
にわ

にいました。昨天回来了。在院里找到了。

         男：それはよかったです。那就好。

         问：女
おんな

の人
ひと

の猫
ねこ

はどこにいましたか。女人的猫在哪里找到的？

         答：庭
にわ

にいました。/ 庭
にわ

です。在院子里。

（2）男：先
せん

週
しゅう

の土
ど

曜
よう

日
び

、四
よん

階
かい

の会
かい

議
ぎ

室
しつ

で小
ちい

さい写
しゃ

真
しん

展
てん

があったそうです。
                     李

り

さん、行
い

きましたか。
                     听说上周六 4 层会议室举办了一场小型照片展。小李你去了吗？

         女：ううん、行
い

きたかったけど、宿
しゅく

題
だい

が多
おお

かったです。
                     風

か ぜ

邪も引
ひ

きましたから…残
ざん

念
ねん

でした。
                没有。本想去的，但作业太多，还感冒了……真遗憾。

         问：先
せん

週
しゅう

の写
しゃ

真
しん

展
てん

はどこでしたか。上周的照片展在哪里举办？

         答：四
よん

階
かい

の会
かい

議
ぎ

室
しつ

でした。4 楼会议室。

（3）男：陳
ちん

さん、アメリカドラマ、見
み

たことがありますか。小陈，你看过美剧吗？

         女：勿
もち

論
ろん

あります。よく見
み

ますよ。大
だい

好
す

きですから。当然有，经常看。特别爱看。

         男：では、韓
かん

国
こく

ドラマとアメリカドラマ、どちらが好
す

きですか。
                     那你更喜欢韩剧还是美剧？

         女：韓
かん

国
こく

ドラマは見
み

たことがありません。韩剧我没看过。

         男：一
いち

度
ど

もありませんか。咦？一次也没有吗？

         女：はい、一
いち

度
ど

も。对，一次也没有。

         男：どうしてですか。为什么呢？

         女：韓
かん

国
こく

語
ご

が分
わ

かりません。興
きょう

味
み

がありません。不懂韩语，没兴趣。

         问：女
おんな

の人
ひと

は韓
かん

国
こく

ドラマを見
み

たことがありますか。女人看过韩剧吗？

         答：いいえ、一
いち

度
ど

も（/）ありません。不，一次也没有。

（1）北
ペ

京
キン

に行
い

ったことがありますか。                                   你去过北京吗？

（2）椅
い す

子の下
した

に猫
ねこ

がいました。                                                 椅子下有猫。

（3）「明
あ し た

日早
はや

い＊から先
さき

に帰
かえ

る」と李
り

さんが言
い

いました。               
             小李说：“明天要早起，所以我先回去了。”

＊“明
あ し た

日早
はや

い”，字面意思是“明天早”，灵活译为“明天要早起”。

	 明
あ し た

日早
はや

いから、寝
ね

る。				         明天要早起，我去睡了。

【例】 A：你以前包过饺子吗？

           

3

4

5
B：没包过。今天是第一次包。



（1）うでどけい③   店长送了我漂亮的手表。

（2）かえし   去图书馆还书。

（3）ぜったい⓪   我一定回。

（4）つく   忙的时候，可以不做早饭。

（5）しゅくだい⓪　だ   作业可以不明天交。

（6）あぶない③   危险的事情最好不要做。

【例】看镜子 → 不看镜子为好。

（1）その椅
い す

子に座
すわ

ら               最好不要坐那把椅子。

（2）あのドアに入
はい

ら               最好不要进那扇门。 

（3）一
ひ と り

人で帰
かえ

ら                      最好不要自己一个人回家。

（4）寝
ね

る前
まえ

にたくさん食
た

べ     睡前还是别吃太多。

（5）若
わか

い時
とき

に結
けっ

婚
こん

し               最好别在年轻的时候结婚。

（1）男：この本
ほん

、つまらなくて難
むずか

しいです。読
よ

まなくてもいいですか。
                     这本书又无聊又难。我可以不读吗？

         女：いいですよ。先
せん

生
せい

は「興
きょう

味
み

がある人
ひと

、ぜひ読
よ

んでください」と言
い

いました。
               可以呀。老师说了：“感兴趣的人，一定要读哦。”

         男：こんなつまらない本
ほん

に興
きょう

味
み

がある人
ひと

、いますか。
                     会有人对这么无聊的书感兴趣吗？

         女：います。わたしは結
けっ

構
こう

面
おも

白
しろ

いと思
おも

いますよ。有。我就觉得挺有意思的。

         问：男
おとこ

の人
ひと

と女の人
ひと

、どちらがこの本
ほん

に興
きょう

味
み

がありますか。
                男人和女人，谁对这本书感兴趣？

         答：女
おんな

の人
ひと

です。/ 女
おんな

の人
ひと

がこの本
ほん

に興
きょう

味
み

があります。女人（对这本书感兴趣）。

（2）男：佐
さ

藤
とう

さん、顔
かお

色
いろ

悪
わる

いですね。ちょっと休
やす

んだほうが…
                     佐藤，你脸色不好。还是休息一下（比较好）……

         女：部
ぶ

長
ちょう

、私
わたし

は大
だい

丈
じょう

夫
ぶ

です。部长，我没事。

         男：無
む

理
り

しないほうがいいですよ。不要硬撑。

         女：分
わ

かっています。無
む

理
り

はしていません。ありがとうございます。
                     我知道的。没有硬撑。谢谢您。

         问：女
おんな

の人
ひと

はこの後
あと

、休
やす

みますか。女人接下来会休息吗？

         答：いいえ、休
やす

みません。不，不休息。

（3）男：先
せん

生
せい

、もうこの薬
くすり

を飲
の

まなくてもいいですか。                     
                    医生，我已经不需要吃这个药了吗？

         女：はい、いいですよ。今
き ょ う

日は早
はや

く帰
かえ

って、暖
あたた

かいものを飲
の

んで、
                     ゆっくり寝

ね

てください。遅
おそ

い時
じ

間
かん

まで残
ざん

業
ぎょう

してはいけませんよ。
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                     嗯，可以。今天早点回去，喝点暖和的，然后好好睡觉。不能加班到很晚哦。

         问：男
おとこ

の人
ひと

はもうこの薬
くすり

を飲
の

まなくてもいいですか。男人可以不吃这个药了吗？

         答：はい、そうです。/ 飲
の

まなくてもいいです。对。/ 可以不吃。

（1）部
ぶ

長
ちょう

、午
ご

後
ご

の会
かい

議
ぎ

に出
で

なくてもいいですか。           部长，下午的会议可以不参加吗？

（2）車
くるま

を人
ひと

に貸
か

さないほうがいいですよ。                        车还是不要借人比较好。

（3）社
しゃ

長
ちょう

、明
あ し た

日使
つか

う資
し

料
りょう

を直
なお

しましたが、見
み

てくださいませんか。               
            老板，明天要用的资料已经改好了，您能帮忙看一下吗？

4

（1）はがき⓪　きって⓪　は   在明信片上贴了邮票。

（2）ばんごう③　おしえて⓪   能请您告诉我号码吗？

（3）けさ   必须删掉那张照片。

（4）にんぎょう⓪　とどき   玩具娃娃猫寄到了。

（5）こづつみ②　おくり   我想把这个包裹寄往日本。

（6）そくたつ⓪   寄快递。

【例】A：用什么（方式）寄出？

          B：寄平信 / 用平邮寄出。

（1）――お客
きゃく

様
さま

、ここにお名
な

前
まえ

を書
か

いてください。客人，请在这儿写名字。

           A はい。鉛
えん

筆
ぴつ

で書
か

いてもいいですか。好。可以用铅笔写吗？

        B はい。書
か

いてはいけませんね。好的，不能写吧。

           C あれ？劉
りゅう

さんではありませんね。咦，不是小刘呢。                    
           D 分

わ

かりました。お名
な

前
まえ

は何
なん

ですか。知道了。您叫什么名字？

（2）――この荷
に

物
もつ

は速
そく

達
たつ

で出
だ

さなければなりませんか。这件行李必须寄快递吗？

           A メールで出
だ

してもいいですよ。也可以用电子邮件寄出哦。

        B はい、速
そく

達
たつ

のほうが早
はや

いですから。是的，因为快递更快。

           C あれ？ファックスを出
だ

してはいけませんよ。咦，不能发送传真哦。                    
           D 李

り

さんのところへ送
おく

りました。寄到小李那儿了。

（3）――冷
れい

蔵
ぞう

庫
こ

の電
でん

源
げん

、入
い

れてください。请插一下冰箱的电源哦。

           A はい、消
け

しました。好的，关掉了。

        B テレビの電
でん

源
げん

、入
い

れました。电视机的电源接通了。

           C 入
はい

っていますけど。一直开着呀。（怎么了？）                    
           D 壁

かべ

にスイッチがありますね。墙上有个开关呢。

（1）車
くるま

を駐
ちゅう

車
しゃ

場
じょう

に止
と

めなければなりません。                      车必须停在停车场。

（2）この本
ほん

は早
はや

く図
と

書
しょ

館
かん

に返
かえ

さなくてはいけません。    这本书必须早点还给图书馆。
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（3）お名
な

前
まえ

を黒
こく

板
ばん

に大
おお

きく書
か

いてください。                      请把名字大大地写在黑板上。

【例】 A：必须今天之内交作业吗？

 

                    本周之内读这篇文章		                      明天完成

                    通过下周的考试		                                听老师的话

                    填写手机号码		                                修改这份资料

B：不，我觉得不交也行。
5

（1）さわ   请不要碰我。

（2）じょうだん③   请不要开玩笑。

（3）な   请不要哭泣。

（4）くうき①　よ   必须察言观色。/ 必须机灵点儿。

（5）がんばって③   工作看起来很不容易。加油呀。

（6）そら①　くらく⓪   天变暗了，请别出门了。

（1）お金
かね

を貸
か

す → お金
かね

を貸
か

さないでください。 
（2）その薬

くすり

を飲
の

む → その薬
くすり

を飲
の

まないでください。        
（3）窓

まど

を開
あ

ける → 窓
まど

を開
あ

けないでください。                       
（4）外

そと

へ出
で

かける → 外
そと

へ出
で

かけないでください。             
（5）教

きょう

室
しつ

に来
く

る → 教
きょう

室
しつ

へ来
こ

ないでください。                      
（6）子

こ

供
ども

のことを心
しん

配
ぱい

する → 子
こ

供
ども

のことを心
しん

配
ぱい

しないでください。     请不要担心孩子。

  仅供参考（非唯一答案）：

（1）見
み

た　撮
と

った    周六日，在电影院看看电影，在公园拍拍照片。

（2）読
よ

んだ　した    昨天，在图书馆读了读书，做了做作业。

（3）聞
き

いた　書
か

いた     小孩子睡着后，我听了听音乐，写了写小说。

（4）中
ちゅう

国
ごく

人
じん

だった　アメリカ人
じん

だった    英语老师有的是中国人，有的是美国人。

（5）麻
マーボー

婆豆
ど う ふ

腐だった　餃
ギョーザ

子だった    擅长的料理有麻婆豆腐呀，饺子呀什么的。

（6）テニスだった　サッカーだった    喜欢的运动有网球啦足球啦等。

（1）男
おとこ

の人
ひと

と女
おんな

の人
ひと

が話
はな

しています。女
おんな

の人
ひと

はどうして英
えい

語
ご

を勉
べん

強
きょう

していますか。	
            男人和女人正在对话。女人为什么在学英语？

         男：休
やす

みの日
ひ

に、何
なに

をしますか。休息日，你会做什么？

         女：友
とも

達
だち

とテニスをしたり、ラジオで英
えい

語
ご

を勉
べん

強
きょう

したりします。
                     和朋友打打网球，听广播学学英语什么的。

         男：すごいですね。私
わたし

は英
えい

語
ご

は全
ぜん

然
ぜん

できません。真厉害呀。我英语完全不会。

         女：うちの会
かい

社
しゃ

は英
えい

語
ご

で話
はな

さなければならないから、毎
まい

週
しゅう

練
れん

習
しゅう

しています。
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请不要借给别人钱。

请不要喝那碗药。

请不要开窗。

请不要外出。

请不要来教室里。



               在我们公司必须说英语，所以每周都在练习。

        问：女
おんな

の人
ひと

はどうして英
えい

語
ご

を勉
べん

強
きょう

していますか。女人为什么在学英语？

               A 因为休息日很闲。

               C 因为有收音机。

（2）男
おとこ

の人
ひと

と女
おんな

の人
ひと

が話
はな

しています。
           女

おんな

の人
ひと

はこの後
あと

まず何
なに

をしなければなりませんか。	
            男人和女人正在对话。女人在这之后必须首先做什么？

         男：鈴
すず

木
き

さん、今
いま

何
なに

をしていますか。铃木，你现在在做什么？

         女：今
いま

メールを書
か

いています。现在在写邮件。

         男：すみませんが、先
さき

にこの資
し

料
りょう

をコピーしてください。
                     もうすぐ会

かい

議
ぎ

が始
はじ

まりますので、コピーして、持
も

ってきてください。
                     遅

おく

れないでください。不好意思，请先复印一下这份资料。

                马上要开会了，请复印后带过来。不要迟到。

         女：はい、すぐやります。好的，我马上做。

         问：女
おんな

の人
ひと

はこの後
あと

まず何
なに

をしなければなりませんか。
                     女人在这之后必须首先做什么？

               A 复印资料。

               C 开始开会。

（3）男
おとこ

の人
ひと

と女
おんな

の人
ひと

が話
はな

しています。女
おんな

の人
ひと

はこの後
あと

すぐ何
なに

をしますか。	
            男人和女人正在对话。女人在这之后必须首先做什么？

            男：佐
さ

藤
とう

さん、会
かい

議
ぎ

室
しつ

を掃
そう

除
じ

しましたか。佐藤，会议室打扫了吗？

         女：はい、課
か

長
ちょう

、掃
そう

除
じ

しました。是的，科长，打扫了。

         男：新
あたら

しい椅
い す

子は届
とど

きましたか。新椅子送到了吗？

         女：それはまだです。今
いま

すぐ郵
ゆう

便
びん

局
きょく

に電
でん

話
わ

して、聞
き

きます。
                     那个还没有。我现在马上给邮局打电话问。

         男：いいえ、大
だい

丈
じょう

夫
ぶ

です。椅
い

子
す

は午
ご ご

後届
とど

くと思
おも

います。
                     あっ、明

あ し た

日の会
かい

議
ぎ

で使
つか

う本
ほん

と雑
ざっ

誌
し

は？
                     不，没事，我觉得椅子下午能送到。啊，明天会议要用的书和杂志呢？

         女：すぐコピーしますので、心
しん

配
ぱい

しないでください。马上去复印，请不要担心。

         男：いいえ、コピーしないでください。今
いま

本
ほん

屋
や

へ行
い

って、買
か

ってきてください。
                不，不要复印。请现在就去书店，买回来。

         问：女の人はこの後すぐ何をしますか。女人接下来马上要做什么？

               A 打扫会议室。

               C 复印书和杂志。

（1）僕
ぼく

の部
へ や

屋に入
はい

らないでください。                                    请不要进我的房间。

（2）お店
みせ

の中
なか

でタバコを吸
す

わないでください。                  请不要在店里抽烟。

5

B 写邮件。

D 带资料来。

B 因为必须在公司说英语。

D 因为完全不会英语。

B 给邮局打电话。

D 去书店。



（3）暗
くら

くなったから、気
き

を付
つ

けて帰
かえ

ってね。                      天色已暗，回家路上小心哦。

【例】 A：请不要走。因为我喜欢你。

           B：知道了。那我就不走了。

6

第一单元小测

（1）D   现在几点？

（3）B   请给我 2 根铅笔。

（5）D   请给我两张纸。

（7）D   我 20 岁，我妹 16 岁。

（9）B   不太像母亲呢。

（11）C   王哥是我的前辈。

（13）C   我哥比我大三岁。

（15）B   这是森先生寄来的信吗？

（1）C   20 日是星期一。

（3）A   您父亲几岁了？

（5）A   小钱是男性。

（1）しんぶん
（3）ほん
（5）ごご   会议从下午 1 点开始。

（1）父
（3）春   

（5）大人   真成熟呢。

（1）A   150 日元的果汁是什么？

（3）A   上午 10 点中村在哪里？

（2）C   昨天是 5 日。明天是 7 日。

（4）C   学校前有狗。

（6）B   日本的冰淇淋好吃。

（8）C   昨天 10 点睡了。

（10）C   伊藤喜欢肉。

（12）A   那朵白色的花多少钱？

（14）D   这个汉堡包便宜，但好吃。

（2）A   那位是哪位？

（4）B   请给我拿个西瓜。

（2）した   昨天的报纸在香蕉的下面。

（4）せん   这本书 1000 日元。

（2）午前   我爸上午 6 点睡觉。

（4）八   买了 8 件春季的衣服。

（2）D   苹果汁 3 杯多少钱？

（4）D   下午 4 点中村在哪里？

1

2

3

4
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（1）面白 / 安 / 高	 这本书好像很有趣 / 很便宜 / 贵，我要买。

（2）小学 / 中学 / 高校 / 大学 / 今  我姐小学 / 初中 / 高中 / 大学 / 现在是三年级。

（3）彼女 / 友達  小张是我的女朋友 / 朋友。

（4）これ / それ / あれ / お名前  这个 / 那个 / 那个 /（你的）名字是什么？

（5）います / いません / いますか / いませんか  有 / 没有 好朋友（吗）？

   * 提示：本题往往不是唯一答案，本提示仅供参考。

6

（1）B   完整排序：DABC

（2）C   完整排序：BACD

（3）B   完整排序：ADBC

（4）C   完整排序：ADCB

这是我的信，那是小李的信。

给，这是左脚的鞋子。右脚鞋子在吸尘器的后面。

我家有 4 口人，爸爸、妈妈、我和妹妹。

小野的姐姐很可爱，我喜欢她。

7

*“昨天是 5 日”，也可以用过去时“昨日は 5 日でした”。题目中使用的“です”是现在时。   

     突出解释说明“A 是 B”时，可以忽略时态。



（5）C   完整排序：BACD 小孙像她妈，又年轻又漂亮呢。

（1）――先に失礼します。我先走了。

           A 行ってきます。
        B じゃあ、またね。
           C おはようございます。                    
           D 頂きます。
（2）――私は医者です。我是医生。

           A 私も医者じゃありません。
        B 私も医者です。
           C 私も作家です。                    
           D 私も作家でした。

8
我去去就回。

那么，再见啦。

早上好。

我开始吃啦。

我也不是医生。

我也是医生。

我也是作家。

我过去也是作家。

   男の人と女の人が話しています。男人和女人正在对话。

（1）男：私の父は大学の先生で、母は主婦です。李さんは？
                    我爸是大学老师，我妈是家庭主妇。小李你呢？

         女：私の父は運転手です。母は歌手です。我爸是司机，我妈是歌手。

         问：女の人のお母さんは主婦ですか。女人的妈妈是家庭主妇吗？

         答：いいえ。（そうではありません。歌手です。）不（，不是，是歌手）。

（2）女：田中さんはお兄さんがいますね。田中你有哥哥对吧？

         男：はい、います。对，有哥哥。

         女：お兄さんは今どこですか。你哥哥现在在哪里呀？

         男：北京ですよ。兄は北京大学の学生です。北京。他是北京大学的学生。

         问：男の人のお兄さんはどこですか。男人的哥哥在哪儿？

         答：北京です。在北京。

      男の人と女の人が話しています。この傘は誰のですか。
            男人和女人正在对话。这把伞是谁的？

         女：王さん、こんにちは。小王，你好。

         男：こんにちは。この可愛い傘、李さんのですか。
                     你好，李小姐，这把可爱的伞是你的吗？

         女：いいえ。私のではありませんよ。不，不是我的哦。

         男：じゃあ、これは誰のですか。那，这是谁的呢？

         女：田中さんの友達のではありませんか。不是田中他朋友的吗？

         男：ああ、そうですね。啊，是的呢。

9

（1）この傘は誰のですか。这把伞是谁的？

A 是李小姐的。

C 是李小姐的。

B 是王先生的。

D 是田中先生他朋友的。

10.1



      男の人と女の人が話しています。オレンジジュースはいくらですか。
            男人和女人正在对话。橙汁多少钱？

         女：いらっしゃいませ。欢迎光临。

         男：アイスクリームとオレンジジュースをください。请给我冰淇淋和橙汁。

         女：アイスクリームとオレンジジュースですね。
                     ありがとうございます。500 円です。           
                     冰淇淋和橙汁，对吧？谢谢惠顾，500 日元。

         男：ええ？ 500 円も？咦，要 500 日元那么多？

         女：はい。アイスクリームは 350 円で、オレンジジュースは 150 円です。
                     是的，冰淇淋 350 日元，橙汁 150 日元。

         男：分かりました。知道了。

* 提示：长听力信息繁多，充分利用已印在考卷上的选项，进行预判。同时，必须练习做笔记，
快速抓住关键词。

（2）オレンジジュースはいくらですか。橙汁多少钱？

A 150 日元

C 400 日元

B 350 日元

D 500 日元

10.2

第二单元小测

（1）D   后天去体育馆。

（3）C   ——来杯咖啡如何？——谢谢。

（5）A   ——箱子里有什么？——

（6）A   我每周给父母打两回电话。

（8）B   ——喂，我是铃木。

（9）C   ——你喜欢什么水果？——

（10）D   太累了，所以乘坐了公交车。

（12）A   茶烫。

（14）C   ——山本，这位是史密斯。——

（15）A   我国比日本更大。

（1）D   那家店的柑橘非常贵。

（3）D   每月给家人打一次电话。

（5）C   伊藤有妹妹 / 兄弟姐妹。

（1）ちゃいろ   我的头发是褐色的。

（3）かた   左边这位是哪位？

（5）の   喝（凉）水。

（1）運転   开车。

（2）A   英语的作业已经做完了。

（4）B   咖啡厅前有两辆车。

（7）D   小李的弟弟吃了足足 5 块蛋糕。

（11）B   休息日里，和狗一起在公园散步。

（13）D   昨天 19 点出了公司。

（2）B   冰箱里稍微有点食物。

（4）A   生日是几月几号 / 什么时候？

（2）ひだり   

（4）みず   

（2）東京   

1
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有表和眼镜。

中田在那边吗？——好的，请稍等。

我最喜欢苹果。

初次见面，你好。



（3）飛   下周飞往东京。

（5）雑誌   这本英语杂志怎么样？

（4）英語   

5

 （1）文具什么时候便宜？

 （2）符合传单内容的是哪一项？

    这是吉野本周的日程表。

（3）吉野周五和谁一起看电影？

（4）符合日程内容的是哪一项？

（1）緑茶　紅茶 / コーヒー / ジュース   
        小刘喜欢绿茶吗？——比起绿茶，我更喜欢红茶 / 咖啡 / 果汁。

* 本题受语境限制，第一个空只能填“緑茶”或“お茶”。如果填“お茶”，第二个空

不能出现茶类饮品。

5.1

5.2

A 15 日

C 17 日

B 16 日

D 18 日

A 冰淇淋一直是 99 日元。

C 手表比自行车的钥匙便宜。

B 文具中，笔记本是最贵的。

D 伞和钱包都是 108 日元。

A 山田

C 玛丽

B 网球先生

D 母亲

周三	 和山田一起打网球

周四	 在 2 楼会场开会

周五	 和玛丽姐看电影

周六	 和妈妈一起打扫卫生

A 周四打网球。

C 玛丽是吉野的学妹。

B 会议在２楼会场召开。

D 周六给母亲打电话。

6



（2）また /30 分ぐらい   昨天，伊藤又迟到了 / 迟到了 30 分钟左右。

（3）果物　好き / 美味しい   在水果之中，芒果最喜欢 / 最美味。

（4）安い　美味しい   这间食堂便宜，但是很好吃。

（5）お花が大好きです　よく花屋   因为很喜欢花，所以经常去花店。

7

8

9

（1）A   完整排序：CDAB

（2）A   完整排序：CBAD

（3）A   完整排序：CBAD

（4）B   完整排序：ACBD

（5）D   完整排序：BCDA

今天寒假，我和哥哥一起回故乡。

桌子上有钱包呀钥匙呀什么的。

我比起茶，更喜欢咖啡，所以每天喝咖啡。

今年的冬天比去年冷多了。

每月大概踢两次足球。

＊本题若只看前半句，茶和咖啡的位置可互换，但受后半句意思的限制，只能这样排序。

           A いいえ、私の自転車は庭にあります。
        B 綺麗なバイク！私のではありませんか。
           C はい、友達の張さんのです。                    
           D この車ですか。私のですよ。
           
          
           A 兄弟が 3 人います。
        B 私のシャツは 400 円ですよ。
           C へえ、安いですね。私のは 5 万円です。                    
           D 何？毎日出かけますか。

不，我的在院子里。

好漂亮的摩托车！这难道不是我的吗？

是的，是我朋友小张的。

这辆汽车吗？是我的呀。

我有三个兄弟姐妹。

我的衬衫是 400 日元哦。

嗯，好便宜呀。我的要 5 万日元。

什么？每天出门吗？

（1）――この自転車はあなたのですか。这辆自行车是你的吗？

（2）――あなたのアパートはいくらですか。私のは一か月 2 万円です。
        你的公寓多少钱？我的是一个月 2 万日元。

（1）男：私の部屋に箱が二つあります。小さい箱に本と雑誌があります。
                    大きい箱に帽子やコートなどがあります。	
                    我的房间里有两个箱子。小箱子里有书和杂志。大箱子里有很多帽子和大衣。

        问：帽子はどの箱にありますか。帽子在哪个箱子里？

        答：大きい箱にあります / 大きい箱です。在大箱子里。

（2）男の人と女の人が話しています。男の人は何色のペンがありますか。
        男人和女人正在对话。男人有什么颜色的笔呢？

        女：田中さん、ペンはありますか。田中，你有笔吗？

        男：ありますよ。黒のペンですか。有呀。黑色的吗？

        女：いいえ。赤いペンはありますか。不，有红色的吗？

        男：すみません。それはありません。青いペンはどうですか。
                    抱歉，红的没有。蓝的要吗？

        女：ああ、青のもいいですね。啊，蓝的也行呢。

        男：どうぞ。给。

        女：ありがとう。谢谢。
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        问：男の人は何色のペンがありますか。男人有什么颜色的笔？

        答：黒と青（のペン）です。/ 黒と青（のペン）があります。黑色和蓝色的笔。

  男の学生と女の学生が話しています。男学生和女学生正在对话。

        女：おはようございます。どこへ行きますか。学校ですか。
                    早上好，你去哪儿呀？去上学吗？

        男：いいえ、うちの学校は今日は休みですよ。本屋へ行きます。
                    不，我们学校今天放假哦。现在要去书店。

        女：本当に本が好きですね。你真的好喜欢书呀。

        男：李さんも一緒に行きますか。小李你也一起来吗？

        女：今日はちょっと…佐藤さんと約束があります。これから駅前の喫茶店へ行きます。 
                   今天和佐藤约好了，现在要去车站附近的咖啡厅。

        男：そうですか。じゃあ、またね。是吗？那，再见哦。

（1）男の学生はこれからどこへ行きますか。男学生现在要去哪里？

         A 去学校。

            C 去佐藤家。

（2）女の学生はこれから何をしますか。女学生接下来要干什么？

         A 工作。

            C 和佐藤去书店。

B 去书店。

D 去咖啡厅。

B 回家。

D 去咖啡厅。

第三单元小测

（1）C   请拿一下我的圆珠笔。

（3）B   这个快餐店一直人很多，很热闹。

（5）C   飞机正在天空飞着。

（7）D   昨天一整天都在宾馆里打游戏。

（9）C   这个糕点又甜又好吃。

（11）C   ——上周的旅行怎么样？——

（12）B   我觉得明天会下雨。

（14）C   ——生日想要什么？——新西装。

（15）B   ——小李呀小王他们在哪里？

（1）D  百货商店离车站很远 / 不近。

（3）B   今天天气很差 / 不好呢。

（5）B   

（1）にんげん
（3）か   

（2）A   ——箱子里有什么？——什么也没有。

（4）D   中村正在教室里做作业。

（6）C   6 点了，咱们差不多回家吧。

（8）C   闲暇的时候，画画。

（10）C   稍微有点冷，穿上大衣吧。

（13）A   每周大概给妹妹打两次电话。

（2）A   邻居家的人不在（家）。

（4）C   我个子矮 / 不高。

（2）し   人类总有一天都是会死的。

（4）よ   买了 2 本旧杂志，读了。

1

2

3

非常热。

木下是一位很聪明、非常温柔

——小李他们在操场上哦。因为体育会就快要开始了。



（5）はたら   朋友在邮局工作。

（1）魚   蓝色的鱼正在游。

（3）台風   我的故乡经常有台风。

（5）思   小杨非常热情。你不觉得吗？

（2）故郷  

（4）親切 

4

    我今天上午 10 点去了图书馆。图书馆里头很凉快，真舒服。图书馆有很多人，同班同

学铃木和中村也在那里。我上周借了英语杂志，今天想读日语报纸，所以借了词典。下午 2

点出了图书馆，现在正在宿舍里读报纸。

（1）符合文章内容的是哪一项？

   A 图书馆休馆了。

   C 图书馆里没有人。

    这是井上与野田的聊天。

（2）野田现在正在做什么？

   A 正在等老师。

   C 正在书店买词典。

    昨夜我加班到 11 点，因为下周有重要会议。特别累。平时下班后，会搭乘公司大巴，

但昨天太晚了，已经没有大巴了。坐电车回去的。

在家附近的车站下车，然后走回去。已经秋天了，凉风徐徐。然后今天早上起床，稍微有点头疼，

就给公司的后辈打电话说：“我今天想要在家工作。”

后辈说：“知道了。请放心。”

（3）为什么特别累呢？

5.1

5.2

5.3

B 图书馆里面很热。

D 在图书馆里待了 4 个小时。

B 在和井上用英语对话。

D 正在宿舍学英语。



   A 因为昨夜加班到很晚。

   C 因为下了电车。

（4）“我”今天会怎么做？

   A 在家工作。

   C 乘坐公司大巴。

6

7

B 因为没坐大巴，走了路。

D 因为吹着秋风。

B 请假不参加会议。

D 去公司加班。

（1）上手　下手
（2）暖かい　好き
（3）カレーライス　食べました
（4）今日　暇
（5）ビール　あります 

（1）C   完整排序：BACD

（2）B   完整排序：DCBA

（3）C   完整排序：ABCD

（4）A   完整排序：DCAB

（5）B   完整排序：CDBA

——小林打网球很厉害。——诶，是吗？很差劲呀。

春天很温暖，所以我喜欢春天。

前几天在快餐店吃了咖喱饭。

今天很忙，明天有空。

冰箱里有一瓶啤酒。

小张昨晚 7 点到 10 点一直在学日语。

我每天早晨都 7 点起来慢跑。

我有一个日本人朋友。明天去见那个朋友。

她说：“请提交英语作业。”

我想：小李一直在好好地练习，下周的考试肯定

能及格。

8

9

           A どうもありがとう。
        B はじめまして。
           C ここ、どうぞ。                    
           D 降りてください。
（2）ちょっと休みませんか。咱们稍微休息一下吧？

           A そうしましょう。
        B 週末です。
           C お元気ですか。                    
           D 休みではありませんか。

非常感谢。

初次见面，你好。

这儿，请坐。

请下车。

就那么办吧。

是周末。

你过得好吗？

不是休息日吗？

（1）電車の中です。おばあさんが来ました。何といいますか。
            这里是电车上。来了一位老奶奶。要说什么？是你的吗？

（1）女：社長、すみません。お腹が痛いですから、お先に帰ります。
                    对不起，社长。我肚子疼，所以要先回家。

         男：ああ、大変だね。家で休んでください。お大事に。
                    啊，真不容易。请在家休息。好好保重。

         问：女の人はどうして帰りますか。女人为什么回家？

         答：お腹が痛いですから。因为肚子疼。

（2）男：明日、どこで会いますか。明天在哪儿见？

         女：駅で会いませんか。在车站见好吗？

         男：駅は人が多いですよ。车站人很多哦。
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            女：じゃあ、駅前のパン屋はどうですか。那车站附近的面包店怎么样？

         男：そうしましょう。林さんはそこのパンがおいしいと言いました。
                     就面包店吧。小林说那儿的面包好吃。

         女：食べたい。食べたい。パンを買って、持っていきましょう。
               想吃想吃。买点面包，带着去吧。       

         问：二人は明日どこで会いますか。两人明天哪儿见？  

         答：（駅前の）パン屋です。/（駅前の）パン屋で会います。在（车站附近的）面包店。

  男：今からコンビニへお弁当を買いに行きます。一緒に行きますか。
           我现在要去便利店买盒饭。一起去吗？

  女：あっ、いいです。ダイエット中ですから、お昼にバナナを食べます。
           啊，不了。我在减肥，所以中午吃香蕉。

  男：じゃあ、コンビニにほしいもの、ありますか。買ってきます。コーヒーはどうですか。 
           那，便利店有想要的东西吗？我买回来。咖啡怎么样？

  女：うーん、コーヒーはけっこうです。紅茶が飲みたいね。よろしくお願いします。
           嗯……咖啡不要。想喝红茶。麻烦你了。

  男：温かいのですか。冷たいのですか。 温的？凉的？

  女：冷たいのです。ありがとうございます。凉的。谢谢你。

（1）女の人は何が飲みたいと言いましたか。女人说了想要喝什么？

   A 温的咖啡

   C 温的红茶

（2）男の人はコンビニで何を買いますか。男人会在便利店买什么？

   A 盒饭

   C 盒饭和红茶

B 凉的咖啡

D 凉的红茶

B 香蕉

D 香蕉和咖啡

第四单元小测

（1）C   下午请假不去公司。

（3）A   ——会场里有人吗？——

（4）A   要看电影，所以把房间弄暗。

（6）B   在图书馆请不要说话。

（7）C   因为很危险，所以请别来到附近。

（9）C   ——

（10）A   我的包是那个黑色的。

（12）D   ——请复印一下会议资料。

（13）B   吃完饭，洗碗呀茶杯什么的。

（2）A   ——用什么喝汤呢？——用勺子。

（5）A   小孙一个人去了动物园。

（8）C   ——想看毕业相册呢。——那，现在看吧？

（11）A   我爸做的饭很难吃，所以可以不吃。

（14）C   因为很热，所以想冲个澡。

1

你搞得明白这台洗衣机吗？——这台太复杂了，搞不明白。

——明白了。

没人，都回去了。

咱们安静地读书吧。



（15）D   大阪接下来会渐渐变暖和。

（1）B   到东京塔需要花费多少（时间）？

（3）C   我可以借一下洗手间 / 厕所吗？

（5）B   那个男孩子很瘦。

（1）はい   

（2）かみ  

（4）なら   正在学跳舞。

（1）大切   你最重要的东西是什么？

（3）上   毕业相册在架子上。

（5）持   老师，行李我来拿吧？

（2）A   这桃很软。

（4）C   今天早上坐了地铁。

（3）き   请剪开褐色的纸。

（5）か   这瓶红酒是向朋友借来的。

（2）棚   

（4）荷物 

2

3

4

这个箱子里装了很多送给朋友的礼物。

    这是小林和藤井的聊天。阅读，然后回答问题5.1

（1）关于藤井，符合聊天内容的是哪一项：

   A 头已经不疼了。

   C 已经去医院了。

（2）关于小林，符合聊天内容的是哪一项？

   A 今天没去学校。	

   C 现在去医院。

B 还没吃药。

D 还没归还笔记。

B将带着药和笔记本，去藤井家。

D 现在去见藤井。



    我 7 岁起就打篮球了，每天至少打两三次。体育运动之中，我最喜欢篮球了。现在我

12 岁了，所以已经打了 5 年了。上个月，成为了我们队的队长。非常开心。虽然我们还是

一支弱队，但我们想尽早变强。

（3）下划线部分说“非常开心”，是因为什么？

   A 因为很喜欢篮球。	

   C 因为上个月成为了篮球队的队长。

* 这种题型，一般在紧贴着下划线部分的前面或后面可以找到答案。

（4）符合文章内容的是哪一项？

   A 比起足球，更喜欢篮球。	

   C 12 岁时，变成了一支强队。

（1）お酒　吸わない
         ——我喜欢不喝酒的人。老陈你呢？——我喜欢不抽烟的。

（2）借りた / 返した　帰りました
         在图书馆借 / 还书之后，和朋友一起回家了。

（3）ワイン　キッチン
         ——你知道放这儿的红酒哪儿去了吗？——我觉得好像是在厨房里。

（4）いっぱいな / 多い　残業し
         ——今天不早点回家吗？——啊，我想啊，但工作太满 / 很多，不得不加班。

（5）地下鉄　安い
         ——现在要回家吗？那我叫个的士。——啊，不用了。我搭地铁回去，因为便宜。

5.2

B 因为已经打了 5 年篮球了。

D 因为队伍变强了。

B 今年 5 岁。

D 从 12 岁起开始打篮球。

6

7 （1）A   完整排序：CBAD

（2）B   完整排序：DABC

（3）B   完整排序：DABC

（4）D   完整排序：BADC

（5）C   完整排序：ABCD

啊，因为太累了，所以让我们坐在那边的椅子上吧。

休息日经常过一座长桥，去公园。

是特别重要的事情，所以请好好考虑再回答。

这个照相机很旧了，我想要一台新的。

铃木说了最好早点预约饭店。

8

           A じゃあ、エアコンをつけましょう。
        B じゃあ、窓を閉めましょう。
           C じゃあ、ドアを閉めましょう。                    
           D じゃあ、電気をつけましょう。
（2）――入ってもいいですか。我可以进去吗？

           A もちろん。どうぞ入ってください。
        B はい、出てください。
           C えっ、入ったことがありますか。                    
           D いいえ、入ったことがありません。

那，开空调吧。

那，关窗户吧。

那，关门吧。

那，开灯吧。

当然（可以）。请进。

可以的，请你出去。

咦？你进去过？

不，没进去过。

（1）――この部屋ちょっと暗いですね。どうやって明るくしますか。
            这房间稍微有点暗呢。怎样能弄亮？



（1）男：この練習の本、私も借りたかったけど、図書館にありませんでした。
                     这本练习册，我也想借，但图书馆里没有。

         女：これは図書館の本ではありません。おととい、本屋に行って買いました。
               这不是图书馆的书。前天我去书店买的。       

         问：この練習の本はどうやって手に入りましたか。这本练习册是如何入手的？  

         答：本屋で買いました。/ 本屋に行って買いました。在书店买的。/ 去书店买的。

（2）男：30 分ぐらい遅れます。ごめんなさい。今映画館の前で待っていますか。
                     我要迟到 30 分钟左右，对不起。你现在在电影院门口等着吗？

         女：はい、そうです。是的。     

         男：映画館の隣に喫茶店があります。
                     今日寒いから、そこで温かいコーヒーでも飲んで、待っていてください。
                     电影院旁边有家咖啡店。今天很冷，你在那儿喝点咖啡什么的等着。

         女：あのう…映画はもうすぐ始まりますので、私先に入って、見てもいいですか。                     
                     那个，电影马上要开始了，我先进去看可以吗？  

         男：ああ、勿論、そのほうがいいですね。そうしてください。
                     啊，当然，那样更好。就那么办吧。

         女：じゃあ、席で待っていますね。那，我在座位上等你哦。  

         男：はい、本当にごめんなさい。好的，真的对不起。

         女：慌てないで、ゆっくり来てください。不要慌，慢慢来。

         问：女の人はこれからどこで男の人を待っていますか。女人接下来在哪里等男人呢？ 

         答：映画館の席です。在电影院的座位上（等）。

9

    私は毎朝 6 時に起きて、朝ごはんを食べて、家を出ます。家は会社から遠いですから、
地下鉄で 2 時間かかります。会社が終わった後、友達と居酒屋に行って、ビールを飲んだ
り、焼き鳥を食べたりします。毎日忙しいですが、楽しいです。仕事も家も大好きです。
   我每天早晨 6 点起床，吃早饭，出家门。家离公司很远，所以坐地铁要花 2 个小时。公司

下班后，和朋友一起去小酒馆。喝喝啤酒吃吃烤鸡肉串。每天很忙，却很快乐。工作和家，

我都很喜欢。

（1）符合文章内容的是哪一项？

   A 太过忙碌，几乎不去小酒馆。

   C 每天下班后直接回家。

    女：高橋さん、会議の資料はできましたか。高桥，会议的资料弄好了吗？     

    男：はい、できました。でも、コピーはまだです。好了。但是还没复印。

    女：ちょっと直したいから、コピーはその後にしてください。
               我想稍微改动一下，在那之后再复印。

    男：はい、どう直しますか。好的，怎么改？

    女：今使っている写真古いから、もっと新しいのを使ってください。

10.1

10.2

B 每天到公司后吃早饭。

D 每天坐地铁去公司。



               现在用的照片很旧，请用更新的。

    男：分かりました。しかし…我知道了。但是……

    女：はい？嗯？

    男：午後の会議は 3 時からですので、ちょっと時間が…
              下午会议 3 点开始，时间有点紧张……    

    女：じゃあ、4 時にしましょう。私はすぐ皆さんにメールを書きます。
               写真、それから、コピー、よろしくね。
               那就改为 4 点吧。我马上给大家写邮件。照片，然后，复印，麻烦你了。

    男：分かりました。好的。

（2）男の人はこれからまず何をしますか。男人接下来首先要做什么？

   A 使用旧照片

   C 修改资料	

B 复印

D 写邮件

期末测验

（1）A   

（2）B   这把椅子是用结实的木头做的。

（4）B   你的城市变得有名了。

（5）B   

（6）B   给 10 年前的朋友写信。

（8）D   ——住址可以不写吗？

（9）A   请好好考虑，然后再回答。

（11）A
（12）C   不好意思，请别在医院抽烟。

（14）A   ——有人懂中文吗？

（15）D   外面有点冷。所以，

（1）A   木村今天第一次吃 / 以前没吃过川菜。

（2）D   明天要早起，今晚必须 10 点睡。

（3）B   发烧了，请 / 最好早点去医院。

（4）A   在图书馆让我们静静地 / 不出声地读书吧。

（5）B   刚才家人打来了电话。

（1）さら  

（3）すわ   让我们坐下来，好好聊。

（5）たいせつ   请对朋友说：“你是我重要的人。”

（1）教   父亲在初中教中文。

（3）D   ——哪台电饭锅好？——请给我小的。

（7）D   我早上看电视新闻。

（10）C   我喜欢音乐，所以经常唱歌。

（13）B   请在那张纸上画鱼。

（2）お   盘子放在桌上了。

（4）さわ   请不要碰那个花瓶。

（2）泣 

1

2

3

4

很危险，所以晚上请不要去人少的地方。

——有。我懂一点。

咱们穿上大衣出门吧。

因为下雨，所以出了车站就打的回家。

——马上就是梁先生的生日了呢。——是的，我要送他礼物。

——不，请写上。



（3）笑   这一年一起哭一起笑，很快乐。

（5）飛   鸟在天空中飞翔。  

（4）鳥 

（1）关于 10 岁的小孩子，符合传单内容的是哪一项？

   A 0 日元。

   C 和父母一起去。

（2）符合传单内容的是哪一项？

   A 一直听音乐，听 3 小时左右。

   C 15 点结束。

5.1

B 和妹妹一起去。

D 比 4 岁的小孩子费用便宜。

B 一起唱 2 首歌。

D 大人不能进入会场。

5.2



（3）为什么这个图书馆有很多伞？

   A 因为图书馆卖伞。

   C 因为图书馆的人喜欢伞。

（4）哪个词能填入（①）这个空格？

   A 归还

   C 关闭

B 因为来图书馆的人忘了带回去。

D 因为不停地购买新伞。

B 下车

D 打开

（1）近い / 遠い　便利 / 不便
         这个公寓离百货商店很近 / 很远，所以很方便 / 不便。

（2）小包 / 葉書 / 手紙　出し / 送り
         上午要去邮局寄包裹 / 明信片 / 信件。

（3）たくさんあります　行きません
         ——星期六要出去不？——不，作业太多了，哪儿都不去。

（4）荷物　重い
         ——旅行的行李最好别太重。——是的呢。这个太重了，会很累。

（5）自転車 / なに　バス
         ——小森你平时是骑车 / 怎么来上学的？——平时是骑车，今天是坐公交车来的。

* 本题第一个空可填“自転車”或者“なに”。第二个空填除了自行车之外的所有交通工具。

6

7 （1）B   完整排序：ACBD

        星期日会用洗衣机洗洗衣服，洗洗车什么的。

* 洗衣服可以是“洗濯する”或者“洗う”，但“洗车”不能是“洗濯する”。

（2）D   完整排序：ABDC

        田中是一位心灵美丽的女孩子。

（3）A   完整排序：DCAB

        我爸说了：“需要晚回家的时候，打个电话告知一下。”

（4）B   完整排序：ADBC

        用在日本买的相机给家人拍照片。

（5）B   完整排序：ACBD

        想吃蛋糕，所以要去便利店买。

8 （1）――友達が病気になりました。何といいますか。朋友生病了。你会说什么？

           A お大事に。
        B お元気で。
           C お元気ですか。                    
           D 私は元気です。
（2）――家族と一緒に住んでいますか。你和家人一起住吗？

           A はい、だれもいません。
        B いいえ、一人です。

请多保重。

请多保重。

你过得好吗？

我过得很好。

是的，一个人也没有。

不，我一个人（住）。



           C 兄弟はいません。                    
           D ご両親のところへ行ってください。

我没有兄弟姐妹。

请去你爸妈那儿。

（1）男：私はアメリカ人です。今北京に住んでいます。小学生に英語を教えています。
                     我是美国人。现在住在北京，教小学生英语。

         女：私は日本人です。中学の先生です。日本語を教えています。
               我是日本人，是初中老师，教日语。       

         问：女の人は何を教えていますか。女人在教什么？  

         答：日本語です。/ 日本語を教えています。（在教）日语。

（2）男：雪ちゃん、お誕生日は 6 月ですよね。何日ですか。小雪你的生日是 6 月吧？几号？

         女：6 月 13 日ですよ。6 月 13 日哦。     

         男：13 日ですね。その日、クラスのみんなで、パーティーをしませんか。
                     13 日对吧。那一天，开班级聚会不？

         女：本当ですか。いいですね。でも、13 日は両親と一緒に散歩します。
                     12 日はどうですか。                     
                     真的吗？真好。但是，13 日我要和父母一起散步。12 日怎么样？  

         男：12 日ですね。分かりました。クラスのみんなに聞きます。
                     12 日对吧？知道了。我问一下同学们。

         女：よろしくお願いします。麻烦你啦。  

         问：女の人の誕生日はいつですか。女人的生日是什么时候？ 

         答：6 月 13 日です。6 月 13 日。
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    男の人と女の人が話しています。女の人は、家に帰ってまず何をしますか。
   男人和女人正在对话。女人回家后首先做什么？

    女：トムさん、いつ宿題をしますか。汤姆，你什么时候做作业？     

    男：僕は家へ帰ってからすぐします。
              それから、晩ご飯を食べて、テレビでドラマを見ます。
              メアリーさんは、いつ宿題をしますか。
              我回家后马上就做。然后吃晚饭，在电视上看剧。玛丽你什么时候做作业呢？

    女：私は寝る前に宿題をします。我睡觉前做作业。

    男：寝る前ですか。遅いですね。睡觉前啊？好晚呢。

    女：ええ。毎日家に帰って小説を読みます。そして、晩ご飯を作ります。
              その後で、また小説を読みます。寝る前になって、慌てて宿題をします。
              对，我每天回家后，读小说。然后做晚饭。晚饭后再读小说。

              到了睡觉前，才慌慌张张做作业。

    男：本当に小説が大好きですね。你真的好喜欢小说啊。

（1）女の人は、家に帰ってまず何をしますか。女人回家后首先做什么？

            A 做作业                                                                    B 吃晚饭

10.1



            C 看电视                                                                    D 读小说

* 提示：这类听力题会出现多个动作，4 个选项中既有已经做过的动作，又有即将要做的

动作。常见的问题之一是“これからまず（接下来首先）”“この後すぐ（在这之后马上）”

要做什么，而且对话者（男女双方）常常有不同的顺序。做笔记时，记得分“男女”。

     男の人と女の人が話しています。どのホテルを予約しますか。
    男人和女人正在对话。要预约哪个酒店？

    男：今ホテルを予約しますが、どのホテルがいいですか。现在要预约酒店，哪个好？

    女：会社のパーティーをやるから、大きいほうがいいですね。公司聚会，大点好。

    男：幸福ホテルは大きいですけど、ちょっと高いです。幸福酒店够大，但是有点贵。

    女：桜ホテルはどうですか。大きくて、高くない。樱花酒店怎么样？大，还不贵。

    男：桜ホテルはいいですけど、会社から遠いです。樱花酒店不错，但离公司远。

    女：うん、青空ホテルは近いけど、いつも行くから、つまらないね。
              嗯，青空酒店虽然近，但老是去，也挺无聊的。

    男：白黒ホテルは？白黑酒店呢？

    女：白黒ホテルは小さいです。30 人は無理だと思います。
              白黑酒店很小，我觉得 30 人很勉强……

    男：じゃあ、やっぱり…那，果然还是……

    女：そうですね。遠いけど、みんなで地下鉄で行きましょう。これにしましょう。
              是啊，虽然有点远，但大家一起坐地铁去吧。就定这个吧。

（2）どのホテルを予約しますか。要预约哪个酒店？

   A 幸福酒店。

   C 青空酒店。

* 提示：这类听力题会给出“特定的条件”，要求在 4 个选项中选择最符合条件的一个。

有的题目没有“十全十美”的选项，最终会针对其中一个次要条件进行让步。做笔记时，

应将各个选项的“优缺点”记录清楚。

     男の人と女の人が話しています。男人和女人正在对话。

    女：おはよう。今動物園に着きました。入り口の前にいます。佐々木さんはどこですか。  
             早上好。现在我到动物园了，在入口前。佐佐木你在哪里呢？

    男：おはようございます。私も今入り口にいますよ。でも、吉田さんがいませんね。
             早上好。我现在也在入口处哦。但是，看不到吉田小姐你。

    女：あれ？佐々木さんは何を着ていますか。咦？佐佐木你穿着什么衣服？

    男：黒いコートを着ています。吉田さんは？穿着黑色大衣。吉田小姐你呢？

    女：私は青いワンピースを着ています。我穿着蓝色的连衣裙。

    男：やっぱり…いませんね。果然……找不到呢。

    女：あっ、分かりました。動物園の入り口は二つあります。
              そこで待っていてください。今行きます。
              啊，我知道了。动物园有两个入口。你在那里等我。我现在过去。

10.2

B 樱花酒店。

D 白黑酒店。

10.3



    男：そうですか。じゃあ、ここで待っていますね。
              这样啊。那我就在这里等你哦。

（3）男の人は何を着ていますか。男人穿着什么？

   A 蓝色大衣。

   C 蓝色连衣裙。

（4）女の人はこれから何をしますか。女人接下来要做什么？

   A 回家。

   C 去另一个入口。

B 黑色大衣。

D黑色连衣裙。

B 在厕所等。

D在连衣裙卖场打电话。




